

## TITULARES LOCALES

**Transparentes, los procesos legales que iniciamos: RMV**

El gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, aseveró que la declaración precedente para la recuperación del Parque Metropolitano se realizó apegada a la ley y aseguró que ese modelo de transparencia será replicado en cada uno de los procedimientos legales que ha entablado su administración hasta la fecha. De esta forma reiteró que la entrega del proyecto se hará en tiempo y forma para el próximo 5 de Mayo, en el marco del Sesquicentenario de la Batalla de Puebla. (El Sol de Puebla)

**Miente el gobierno estatal; Valle Fantástico, aún en litigio**

Acerca de la versión oficial del gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas, que festina un supuesto triunfo legal respecto del juicio por el predio conocido como Valle Fantástico, se trata de una mentira más de la administración estatal, con el fin de dar por sentado que el empresario poblano Ricardo Henaine Mezher ha perdido el litigio. (Heraldo)

**Recomiendan evitar clonación**

Aunque no se prevé un aumento de las clonaciones o cargos indebidos, la Conducef difunde medidas para evitar estas prácticas ilegales, como no perder de vista el plástico al momento de pagar. (Sintesis)

**Ordenan transparentar cambios a Casa Puebla**

El gobierno del estado tendrá que transparentar la remodelación de Casa Puebla, gracias a un recurso de revisión interpuesto por Intolerancia Diario ante la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP), luego de mantener en sigilo los detalles de la obra. (Intolerancia Digital)

**El festejo**

El festejo del 33 aniversario de CAMBIO es un excelente motivo para llevar a cabo una transformación editorial y periodística para estar a la par de las exigencias de un público lector cada día más exigente en cuanto a información veraz, oportuna y realista. Por ello, el director editorial Arturo Rueda anunció la creación de la primera escuela de periodismo en Puebla, teniendo como plataforma esta casa editorial y con el apoyo del CIDE, por lo que ya se trabaja para realizar el proyecto en los próximos meses. (Cambio)

**En Puebla, alto el derrame de petróleo crudo**

Unos 6.71 millones de barriles de petróleo crudo fueron derramados en Puebla en más de una década, con esta cifra, el estado se colocó como la segunda localidad de la zona norte del país y la cuarta a nivel nacional, en volumen de hidrocarburo vertido sobre tierra. (Milenio)

**25 municipios, en riesgo por cercanía con ductos: Seproci**

25 municipios del estado de Puebla están en riesgo de padecer un siniestro similar al de San Martín Texmelucan, reveló el titular del Sistema de Protección Civil (Seproci), Jesús Morales Rodríguez, quien no se atrevió a dar una cifra de las miles de personas que corren peligro; sin embargo, precisó que tan sólo en Cuautlancingo superan las 300 familias. (La Jornada de Oriente)

## TITULARES DIGITALES

**BUAP, Udlap e Itesm, a la cabeza en producción científica en el país**

La Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (Itesm) y la Universidad de las Américas Puebla (Udlap) se ubicaron entre las 20 Instituciones de Educación Superior (IES) con mayor producción científica del país, en un frente liderado por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). (e-consulta)



### Eduardo Rivera en desacuerdo con Moreno Valle por pago de impuestos

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez nuevamente exhortó al Congreso del Estado a otorgar certidumbre jurídica a los poblanos que habitan en las 63 colonias ubicadas en la franja limítrofe con San Andrés Cholula. (Periódico digital)



### Seguirán las batallas contra Henaine: RMV

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, presumió las batallas que le ha ganado al empresario ex marinista, Ricardo Henaine Mezher, dejando en claro que "todo ha sido apegado a la Ley". (Contraparte)



### San Martín, entre el dolor y la impotencia

Las heridas en la población tras la explosión del año pasado aún no sanan; la tristeza y el temor ante una nueva tragedia son evidentes entre los pobladores. (Imagen Poblana)



### PRI confirma salida de militantes que seguirán a Bartlett

La secretaria general del PRI, Lucero Saldaña, admitió que habrá más militantes que abandonen las filas del tricolor en próximas fechas para buscar una candidatura bajo las siglas de otros partidos, al igual que lo hizo el ex gobernador Manuel Bartlett. (Puebla Online)

## TITULARES NACIONALES



### Va PGR por 12 del 'moreirazo'

La PGR busca consignar a 10 ex servidores públicos de Coahuila, al Secretario de Finanzas estatal y a un funcionario de Hacienda por el 'moreirazo'. (Reforma)



### Ven difícil ubicar a los asesinos de normalistas

Por una serie de irregularidades que se registran en la integración del expediente de los dos alumnos de la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa que perdieron la vida durante un enfrentamiento en Chilpancingo, la PGR citó a declarar al ex procurador de Guerrero, Alberto López Rosas. (El Universal)



### Recluta Policía Federal a 8 mil universitarios

Genaro García Luna, titular de la SSP, aseguró que los egresados de las instituciones educativas tienen garantizado su desarrollo en el escalafón de esta dependencia, a la que denominó "de vanguardia". (Milenio)



### Este sexenio 2 mil 268 criminales han muerto al enfrentarnos: Sedena

En los cinco años de la estrategia de combate a la delincuencia organizada, 2 mil 268 personas vinculadas con bandas criminales han muerto en enfrentamientos con el Ejército y 2 mil 180 más han sido detenidas, informó ayer el vocero de la Sedena, general Ricardo Trevilla Trejo. (La Jornada)



### Gasto estatal avanza más que en la Federación

Con excepción de Michoacán e Hidalgo, en el resto de las entidades federativas del país el gasto en servicios personales creció a una velocidad mayor que en el gobierno federal del 2003 al 2009. (El Economista Digital)



### EU alista votación sobre proyecto de impuestos

La Cámara de Representantes de Estados Unidos votará el martes un plan republicano que pide nuevas negociaciones con el Senado para extender los recortes tributarios a las nóminas de pago que vencen el 31 de diciembre, dijeron el lunes legisladores de la Cámara baja. (El Financiero Digital)



### Meyer: necesaria, la distancia entre jefe de Estado e Iglesia

El historiador Lorenzo Meyer consideró necesario mantener la separación Estado-Iglesia y que el Jefe del Estado mantenga también una sana distancia respecto a las asociaciones religiosas. (Crónica)



### AMLO: el plantón evitó muertos; afirma que en 2006 atajó brote violento

El perredista asegura que, de ganar, conformaría un gabinete al que integraría a Marcelo Ebrard como titular de Gobernación y a Juan Ramón de la Fuente en la Secretaría de Educación Pública. (Excelsior)

## SOBRESALIENTES

### El Sol de Puebla

#### EL SOL DE PUEBLA

- **Piden detener tala de árboles en río Rabanillo**

Habitantes de los fraccionamientos Bosques de Santa Rosa y Bosques de Granada, exigieron a las autoridades del gobierno del estado frenar la tala indiscriminada de árboles que realizan en las laderas del río Rabanillo, debido a que en los últimos quince días han avalado el derribo de más de 20 árboles llorones que desde hace 50 años habían dado una imagen ecológica a esta zona. Con mantas que colocaron justo a las entradas de sus fraccionamientos y en otros puntos visibles, los inconformes pidieron al gobierno del estado emprender una jornada de reforestación en esta demarcación, a fin de lograr la recuperación de los árboles que tuvieron que ser sacrificados para ejecutar la obra del entubamiento del río Rabanillo, iniciada hace un mes. (Redacción)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2355661.htm>

#### EL SOL DE PUEBLA

- **Exigirán a Henaine pago por daños y perjuicios**

El Gobierno del Estado exigirá el pago de daños y perjuicios al empresario Ricardo Henaine Mezher, luego de obtener el fallo judicial a través del cual recuperó el Parque Metropolitano, donde se ubica el fallido parque de diversiones Valle Fantástico. Asimismo, Juan Pablo Piña Kurczyn, secretario de Servicios Legales y Defensoría Pública, informó que se volverá a donar al Tecnológico de Monterrey el predio donde se ubica la institución, mismo que también forma parte del Parque Metropolitano. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2355657.htm>

#### EL SOL DE PUEBLA

- **Acuerda PRI coalición total con PVEM; el Panal, en veremos**

El PRI ya amarró una coalición total y no parcial con el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) para respaldar las 16 candidaturas a las diputaciones federales, sin embargo aún mantiene la negociación con la dirigencia nacional del Partido Nueva Alianza para modificar el convenio de coalición en los distritos de Zacapoaxtla y Ajalpan. Lo anterior según declaró la secretaria general del Comité Directivo Estatal, Lucero Saldaña Pérez, quien dio a conocer que hasta el momento la dirigencia del partido del tucán accedió a sumarse a respaldar a los candidatos del PRI en todos los distritos, aunque en el convenio de coalición permite postular de manera individual en los distritos de Atlixco y Zacatlán. (Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2355659.htm>



#### EL HERALDO

- **Entrega comuna 50 nuevas patrullas**

El día ayer el ayuntamiento hizo la entrega formal de 50 patrullas Volkswagen tipo Jetta, 3 grúas y 20 bicicletas; el edil capitalino dijo que se erogó 12 millones 900 mil pesos. El evento que se realizó en el explanada de la unidad habitacional la Margarita, Rivera Pérez, aseguró que la compra de estos vehículos fueron 2 millones por recurso federal a través del Subsemun y los 10 millones restantes de las arcas municipales; además aseguró que a los elementos de Seguridad Pública Municipal ya van a contar con la prestación laboral de derecho al Infonavit, para que puedan adquirir su vivienda. (Redacción)

[http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=40067:entrega-comuna-50-nuevas-patrullas&catid=55:ciudad&Itemid=120](http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=40067:entrega-comuna-50-nuevas-patrullas&catid=55:ciudad&Itemid=120)

**EL HERALDO**

- **SNTE reprocha a Rivera Pérez recorte en mantenimiento de escuelas**

El Comité Ejecutivo Nacional del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) criticó desde esta ciudad el castigo que aplica el edil panista, Eduardo Rivera Pérez, al presupuesto 2012 para el mantenimiento de escuelas en el municipio de Puebla, ya que de 37 millones de pesos invertidos en este 2011, se rebaja a 11 millones de pesos. Este señalamiento lo hizo ayer en el convivio de la sección 51 del SNTE, el representante del CEN sindical Jorge Vega, quien reclamó al alcalde su mala política de no querer darse cuenta o hacerse el desentendido sobre los espacios educativos que se encuentran en mal estado y que necesitan de una atención urgente. (Andrés Herrera)

[http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=40066:snte-reprocha-a-rivera-perez-recorte-en-mantenimiento-de-escuelas&catid=55:ciudad&Itemid=120](http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=40066:snte-reprocha-a-rivera-perez-recorte-en-mantenimiento-de-escuelas&catid=55:ciudad&Itemid=120)

**EL HERALDO**

- **Blanca Jiménez convoca a Dios para ganar diputación federal**

"Con el respaldo de Dios voy a ganar" expresó la ex titular del Instituto Poblano de las Mujeres, Blanca Jiménez Castillo, al presentarse ante medios de comunicación como precandidata del PAN a diputada federal por el distrito nueve, con cabecera en Puebla. La panista destacó que también confía en el apoyo de su partido y de la ciudadanía, de la sociedad pues se siente preparada para ganar a quien le pongan enfrente, así sea el mismo Luis Alberto Arriaga Lila que al parecer jugará por el PRI en el mismo distrito. Aceptó la ex colaboradora del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas que en la elección de 2007 perdió la diputación local ante Arriaga pero ahora dice que viene por la revancha para ganarle. (Andrés Herrera)

[http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=40061:blanca-jimenez-convoca-a-dios-para-ganar-diputacion-federal&catid=60:politica&Itemid=121](http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=40061:blanca-jimenez-convoca-a-dios-para-ganar-diputacion-federal&catid=60:politica&Itemid=121)

**EL HERALDO**

- **Generó Congreso incertidumbre en zona limítrofe Puebla-Cholula: Doger**

El Congreso del Estado ha generado una gran confusión e incertidumbre entre los vecinos que viven en la zona limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula al haber aprobado los valores catastrales sin modificación en la Ley de Ingresos, y que se multiplican, admitió el diputado local del PRI y ex alcalde de la ciudad Enrique Doger Guerrero, quien recomendó a esta legislatura retomar el tema en forma seria el año próximo para buscar una resolución de una vez por todas de los límites para cada municipio. (Andrés Herrera)

[http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=39984:genero-congreso-incertidumbre-en-zona-limitrofe-puebla-cholula-doger&catid=60:politica&Itemid=121](http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=39984:genero-congreso-incertidumbre-en-zona-limitrofe-puebla-cholula-doger&catid=60:politica&Itemid=121)

**Sintesis****SINTESIS**

- **Realiza ayuntamiento segunda entrega de patrullas**

Ayer se realizó la segunda entrega de patrullas y bicicletas para resguardar y fortalecer la seguridad pública en las unidades habitacionales y colonias, la inversión realizada fue de alrededor de 13 millones de pesos, recursos propios del ayuntamiento. En el banderazo de salida en la unidad habitacional La Margarita de las 49 patrullas sedan y 20 bicicletas equipadas para auxiliar a los vecinos, el alcalde Eduardo Rivera Pérez resaltó que "obras son amores y no buenas razones", por lo que no escatimará recursos económicos y humanos para proteger a los ciudadanos. (Irene Díaz)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/2320-realiza-ayuntamiento-segunda-entrega-de-patrullas->

**SINTESIS**

- **La revancha de Lozano**

Nada fácil será para el exsecretario del trabajo federal, Javier Lozano Alarcón, competir en Puebla por un escaño en el Senado de la República. Son muchas sus virtudes pero también sus debilidades. Tal vez la ventaja más importante de Lozano sea la excelente relación que mantiene con el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, a quien siempre impulsó en su búsqueda por la gubernatura del estado. Lozano, me consta, fue uno de los aliados más fuertes del mandatario estatal en la elección del 2010. A ambos tuve la oportunidad de entrevistarlos, primero por separado y después en la casa del gobernador del Club de Golf Las Fuentes, desde entonces sumaron fuerzas y ya todo mundo conoce el resultado. (Alfonso González)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/opinion/opinion-local/2361-la-revanca-de-lozano->

**SINTESIS**

- **Exitosas han sido acciones legales contra comodatos**

El cierre de 2011, el gobierno de Puebla recuperó un total de 28 inmuebles y espacios públicos que otras administraciones otorgaron en comodato a particulares, resultando el predio de Valle Fantástico, ubicado en la Reserva Territorial Atlixcáyotl-Quetzalcóatl, el más reciente en volver al dominio del Estado. En su mayoría los edificios funcionaban como negocios particulares en el primer cuadro de la ciudad de Puebla y su restitución representa económicamente 72 millones de pesos de ahorro anual para la actual administración por concepto de pago de arrendamiento. (Claudia Aguilar)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/2359-exitosas-han-sido-acciones-legales-contracomodatos>

**SINTESIS**

- **Tendrá escuela 6 aulas nuevas**

El edil de Tecamachalco Rubén Jesús Balcázar Juárez dio el banderazo de inicio de obra para la construcción de seis aulas y la dirección de la escuela primaria "República de Argentina", con una inversión de 2 millones 94 mil pesos en la comunidad de San Antonio La Portilla. La obra contempla la demolición de un edificio dañado y la construcción de seis aulas didácticas, así como la dirección en estructura Regional C, con una inversión de 2 millones 94 mil 505 pesos y que será realizada con recursos del programa Peso a Peso, Escuelas Dignas, la participación del gobierno del Estado, del Comité Administrador Poblano para la Construcción de Espacios Educativos (Capcee) y del ayuntamiento de Tecamachalco. (Isabel Peláez)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/región/2358-tendra-escuela-6-aulas-nuevas>

**INTOLERANCIA**

- **Reabren exconvento de Santa Mónica**

El Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) reabrió el Museo de Arte Religioso de Puebla, conocido como el exconvento de Santa Mónica, tras seis años de restauración y actualización museográfica, con inversión de 35 millones de pesos. Durante su visita, Alfonso de María y Campos Castelló, director general del INAH, expuso que este es un proyecto querido por todos los poblanos, en donde por muchos años el museo no tuvo los recursos necesarios para exponer la belleza de sus colecciones que se mantienen íntegras, sobre todo que es una exhibición única. (Redacción)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=86938](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=86938)

**INTOLERANCIA**

- **Entrega el alcalde Rivera 50 patrullas**

Con una inversión de 12 millones 459 mil pesos, el presidente municipal Eduardo Rivera entregó un segundo paquete de patrullas con la intención de reforzar la seguridad en el municipio. Esta segunda entrega constó de 70 nuevas unidades de las cuales, 50 nuevas patrullas y 20 bicipatrullas, las cuales serán encargadas de vigilar los puntos considerados como "focos rojos" en la periferia de la ciudad. En su discurso en la unidad habitacional La Margarita, Rivera Pérez reiteró una vez más que el gobierno que encabeza no tendrá tolerancia para actos de corrupción dentro de los cuerpos policiacos, pues lo que se busca es mantener junto con el gobierno del estado a Puebla como uno de los estados más seguros del país. (Alejandro Camacho)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=86943](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=86943)

**INTOLERANCIA**

- **PRI y regidores cierran filas con Eduardo Rivera**

Los regidores del Partido Revolucionario Institucional (PRI) por la capital, señalaron que "cerrarán filas" con el presidente municipal Eduardo Rivera para la defensa del territorio, al demandar que se aplique una política fiscal atractiva para que la gente de la zona en conflicto pague sus impuestos en Puebla. En conferencia de prensa, los regidores acompañados de la secretaria general del Comité Directivo Estatal tricolor, Lucero Saldaña Pérez advirtieron que en la última sesión del tercer período ordinario de sesiones, se cometió un grave error por parte de los diputados al enfrentar a los ayuntamientos de los municipios vecinos. (Francisco Sánchez)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=86950](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=86950)

**INTOLERANCIA**

- **Niegan Blanca Jiménez fracturas en el panismo**

Tras rechazar que vayan a presentarse fracturas al interior del Partido Acción Nacional (PAN) por la designación de los precandidatos, Blanca Jiménez Castillo, única aspirante registrada en el distrito 9, reconoció que aún está muy limitada la participación de las mujeres en la política. En conferencia de prensa donde dio a conocer que obtuvo su registro como precandidata, por lo que ahora sólo falta la realización de una asamblea distrital en febrero para ser ratificada indicó que lo importante es que habrá una representación de todas las expresiones panistas que hay en Puebla para el 2012. (Francisco Sánchez)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=86951](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=86951)

**INTOLERANCIA**

- **Pide PRI investigar el caso Tlachichuca**

La secretaria general del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Lucero Saldaña Pérez, señaló que es necesario realizar una investigación que determine la legalidad o no de la detención de Socorro Islas en el municipio de Tlachichuca. Al ser cuestionada sobre la detención de una mujer por indicación del presidente municipal de Tlachichuca, presuntamente por preguntarle al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas el destino de los apoyos sociales, Saldaña Pérez expresó que cualquier persona tiene derecho a expresarse, independientemente de ser hombres o mujeres. (Francisco Sánchez)

[http://www.intoleranciadiario.com/detalle\\_noticia.php?n=86949](http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=86949)

**CAMBIO****CAMBIO**

- **12 mdp se gasta Lalo en seguridad**

El Ayuntamiento de Puebla presumió la adquisición de 70 nuevos vehículos por un monto de 12 millones de pesos para que la Secretaría de Seguridad Pública refuerce la seguridad en las unidades habitacionales. En el evento que se llevó a cabo en la unidad habitacional La Margarita en total se entregaron tres grúas, 29 bicicletas y 49 vehículos Sedan. La inversión sólo fue municipal. El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, aseguró que al iniciar el próximo año se entregarán 100 vehículos más entre los que se estrenarán 33 motocicletas y así lograr en primer año de la actual administración la compra total de 236. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/diciembre/puebla/201211-le-puebla-12-mdp-se-gasta-lalo-en-seguridad.htm>

**CAMBIO**

- **Canacintra descalifica a Huepa y a Lalo Rivera**

El presidente de la Canacintra, Luis Espinosa Rueda, calificó como decepcionante que los presidentes de Puebla y San Andrés Cholula, Eduardo Rivera Pérez y Miguel Ángel Huepa no se pongan de acuerdo para resolver el conflicto limítrofe que enfrentan los municipios, a pesar de que fue uno de sus principales compromisos de campaña. En entrevista, lamentó que los dos ediles hayan comenzado a descalificarse, luego de que el Congreso local no resolvió el conflicto y determinó que los dos ayuntamientos pueden cobrar el predial e impuestos en la zona limítrofe. (Osvaldo Macuil)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/diciembre/puebla/201211-om-puebla-canacintra-descalifica-a-huepa-y-a-lalo-rivera.htm>

**CAMBIO**

- **Moreno Valle celebra triunfo sobre Henaine**

El gobernador Rafael Moreno Valle celebró el fallo que emitió el juez Segundo Civil de Cholula para recuperar el predio conocido como Valle Fantástico, al tiempo de asegurar que el proyecto del Parque Metropolitano que prometió al inicio de su gestión estará listo el próximo 5 de mayo en el marco de los festejos del 150 Aniversario de la Batalla de Puebla. "La recuperación se hizo desde el primer momento, tenemos la posesión pero lo más importante es que ustedes puedan constatar que hemos venido ganando todos los asuntos, tanto en el asunto de El Heraldo como el de Valle Fantástico, nos apegamos a la ley. Esto es lo importante, ya no es una negación de una suspensión sino una sentencia." (Elvia García)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/diciembre/politica/201211-eg-politica-moreno-valle-celebra-triunfo-sobre-henaine.htm>

**CAMBIO**

- **López Obrador y Peña Nieto abrirán el 2012 con un empate**

El integrante de la Coordinación Operativa Nacional de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres, advirtió que para inicios del 2012 Andrés Manuel López Obrador y Enrique Peña Nieto tendrán un empate técnico de cara a las elecciones presidenciables, pues el exjefe de Gobierno del Distrito Federal está retomando fuerza en la capital poblana. Ayer CAMBIO publicó una encuesta de la empresa Mas Data, que revela que el priista Enrique Peña Nieto cerrará el año con apenas una ventaja de 8 puntos sobre el candidato de las izquierdas, Andrés Manuel López Obrador, quien en los últimos cuatro meses ha repuntado 13 unidades en la capital poblana gracias a su discurso de la república amorosa. (Yonabad Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/diciembre/politica/201211-yc-politica-l-pez-obrador-y-pe-a-nieto-abrir-n-el-2012-con-un-empate.htm>

## CAMBIO

- **Exigen a dirigencia del PAN informe de precandidaturas**

El panista Arturo Espinosa, representante jurídico de los morenovallistas Roberto Grajales y Ángel Alonso Díaz Caneja, entregó al Comité Directivo Estatal del PAN una solicitud para que le informen los nombres de los aspirantes a precandidatos por una diputación federal plurinominal que cumplieron con los requisitos para participar en el proceso interno de selección. Esto luego de que la Comisión Estatal de Elecciones, a petición de la dirigencia nacional, pospusiera el aviso de la declaratoria de procedencia de los precandidatos a diputados federales por representación proporcional, bajo el argumento de que están a la espera de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación aclare cómo se deben integrar las fórmulas según los acuerdos de equidad de género. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/diciembre/politica/201211-vl-politica-exigen-a-dirigencia-del-pan-informe-de-precandidaturas.htm>

## CAMBIO

- **Bartlett sería expulsado si hay denuncia: Saldaña**

La secretaria general del PRI, Lucero Saldaña Pérez, rechazó que el exgobernador Manuel Bartlett Díaz y sus colaboradores Ignacio Mier Velasco, así como Carlos Meza Viveros, hayan sido expulsados de su instituto político; mencionó que si participan por un cargo de elección popular por otro partido simplemente pierden algunos derechos partidistas. En entrevista, la funcionaria del partidazo mencionó que para expulsar a los priistas se requiere una denuncia por parte de algún militante y sólo así se iniciaría el proceso de expulsión. (Yonabad Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/diciembre/politica/201211-yc-politica-bartlett-ser-a-expulsado-si-hay-denuncia-salda-a.htm>

## CAMBIO

- **A Blanca Jiménez no le preocupa impasse por las plurinominales**

La panista Blanca Jiménez minimizó el hecho de que la dirigencia estatal del PAN haya detenido la emisión de la procedencia de registro para aspirantes a diputados federales por la vía plurinominal, al señalar que está lista para volver a inscribirse en caso de que decidan invalidar el proceso. Ayer, la Comisión de Elecciones informó que, por mandato de la dirigencia nacional, no darían a conocer la lista final de precandidatos a una diputación por representación proporcional. El PAN está a la espera de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación aclare la resolución sobre la integración de formulas, con respecto a la equidad de género. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/diciembre/politica/201211-vl-politica-a-blanca-jim-nez-no-le-preocupa-impasse-por-las-plurinominales.htm>

## CAMBIO

- **Hay tiempo para modificar la coalición: Giorgana**

El exdirigente estatal del PRI, Víctor Manuel Giorgana Jiménez, rechazó que haya expirado el lapso que tienen los priistas para modificar el convenio de coalición con Nueva Alianza, ya que el documento contiene cláusulas que permiten hacer cambios siempre y cuando las partes estén de acuerdo, en este caso el órgano de gobierno del bloque Compromiso por México. En entrevista, el expresidente del Comité Directivo Estatal del PRI mencionó que el exlíder nacional de su partido, Humberto Moreira Valdés, aseguró a la comitiva poblana días antes de su renuncia que aún había tiempo para modificar el convenio de coalición con el partido magisterial para el caso de la entidad poblana: "Hay tiempo, así lo hizo ver Humberto Moreira, al señalar que estamos dentro del plazo". (Yonabad Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/diciembre/politica/201211-yc-politica-hay-tiempo-para-modificar-la-coalici-n-giorgana.htm>



#### LA JORNADA DE ORIENTE

- **Habr  election de candidatos a diputados panistas en cinco distritos**

En el Partido Acci3n Nacional (PAN) s3lo habr  proceso de selecci3n de candidatos a diputados federales en San Mart n Texmelucan, Tepeaca, Atlixco, Iz car de Matamoros y Tehuac n, debido a que fueron las  nicas demarcaciones en las que se registr3 m s de un precandidato. En el caso de la contienda por el Senado, continuar  el proceso de selecci3n para definir al primero y segundo lugar de la f3rmula entre los dos aspirantes que obtuvieron el registro: Javier Lozano Alarc3n y Augusta S nchez D az de Rivera. (M3nica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/20/puebla/pol105.php>

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- **Anuncia Moreno Valle que el Parque Metropolitano estar  listo en cinco meses**

El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, asegur3 que el fallo del juez Segundo de lo Civil en Puebla beneficiar  a la entidad, pues el proyecto del Parque Metropolitano estar  listo el pr3ximo 5 de mayo, cuando se realicen los festejos del aniversario 150 de la Batalla de Puebla. El mandatario destac3 que el fallo emitido, en el que se declara como procedente la recuperaci3n del predio que actualmente ocupa el parque de diversiones Valle Fant stico, dar  pie a otras instancias para el empresario Ricardo Henaine Mezher; sin embargo, advirti3 que las autoridades judiciales dar n la raz3n a la autoridad "pues todo se hizo en el marco de la ley". (Arturo Alfaro)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/20/puebla/pol405.php>

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- **La mitad de indigentes se resiste a ser trasladado al dormitorio municipal**

Debido a la presencia de bajas temperaturas en la capital poblana, la Direcci3n de Protecci3n Civil municipal intensific3 los operativos para el traslado de personas en situaci3n de calle al dormitorio municipal. Los recorridos se han reforzado especialmente en las zonas del Centro Hist3rico, la Central de Autobuses de Puebla, los diferentes mercados municipales, as  como en algunas casonas en estado de abandono. As  lo inform3 Alicia Y nez, jefa del Departamento de Apoyo y Restablecimiento de la dependencia municipal, quien destac3 que los operativos se est n realizando en coordinaci3n del personal del DIF municipal para su resguardo al albergue temporal con el que cuenta el ayuntamiento. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/20/puebla/mun102.php>

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- **Reprocha SNTE reducci3n de 25 mdp en el presupuesto educativo de la capital**

El delegado del Comit  Ejecutivo Nacional (CEN) de la secci3n 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educaci3n (SNTE), Jorge Vega Campos, critic3 que el cabildo de Puebla haya recortado 25 millones de pesos al rubro educativo para el siguiente a o, lo cual limitar  las acciones en materia de educaci3n. Vega Campos refiri3 que los regidores, incluido el presidente municipal Eduardo Rivera P rez, "no han asumido a la educaci3n como una pol tica p blica", pues el presupuesto para la construcci3n y mejoramiento de espacios educativos pas3 de 37 millones a 11 millones de pesos. (Arturo Alfaro)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/20/puebla/edu106.php>

#### LA JORNADA DE ORIENTE

- **Rivera debe presentar una controversia para defender cobro en los l mites: PRI**

La dirigencia estatal del PRI demand3 al edil de Puebla, Eduardo Rivera P rez, presentar una controversia constitucional para defender el derecho en el cobro de impuestos y servicios en la zona lim trofe en beneficio de la capital. Lucero Salda a, secretaria general del PRI, y los regidores de extracci3n priista, advirtieron que en caso de que el edil incurra en omisi3n y ceda territorio a San Andr s Cholula, podr  ser denunciado ante las autoridades judiciales por falta de actuaci3n. De acuerdo con Lucero Salda a, en los 8.5 kil3metros cuadrados de la zona en conflicto han sido colocados anuncios de las alcald as para invitar a los habitantes y comerciantes a pagar sus impuestos en las administraciones locales, lo cual genera confusi3n e incertidumbre por la falta de servicios en al menos 63 colonias. (Arturo Alfaro)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/20/puebla/pol302.php>

**LA JORNADA DE ORIENTE**

- **Antorcha Campesina desplaza a la CNOP en tianguis y deja sin trabajo a más de 400**

La agrupación priista Antorcha Campesina se apoderó del camellón del camino a La Resurrección, al nororiente de la capital del estado, que desde hace más de una década era ocupado por tianguistas adheridos a la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP), también del PRI. Así, Antorcha desplazó a más de 400 personas entre ancianos, madres solteras y hombres desempleados que ocupaban este lugar para ofrecer productos usados, a fin de allegarse de algún recurso económico; en algunos casos, era su única fuente de ingresos, denunció el presidente de la colonia Viveros del Valle, Plácido Romero. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/20/puebla/mun304.php>

**LA JORNADA DE ORIENTE**

- **La UP Puebla recibe reconocimiento por la Calidad de sus Programas Académicos**

Teniendo como marco las instalaciones de la Subsecretaría de Educación Superior en el DF se entregó un reconocimiento a las instituciones de educación superior tecnológica por la calidad de sus programas académicos, siendo premiados 91 Institutos Tecnológicos, 57 Tecnológicas y siete Universidades Politécnicas: UP Puebla, UP Pachuca, UP Chiapas, UP Zacatecas, UP Aguascalientes, UP Tulancingo y UP Guanajuato. El rector de la Universidad Politécnica de Puebla, doctor Juan Antonio Badillo Torre, tuvo el honor de recibir el reconocimiento de manos del secretario de Educación Pública federal, maestro Alonso Lujambio Irazábal, y del subsecretario de Educación Superior, doctor Rodolfo Tuirán Gutiérrez, quienes externaron su felicitación por la labor desarrollada por los docentes de dichas instituciones. (Yadira Laven)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/20/puebla/edu308.php>

**MILENIO****MILENIO**

- **Disputa de límites eleva morosidad**

San Andrés Cholula cerrará 2011 con una cartera vencida de cuatro mil cuentas prediales, tan sólo en lo correspondiente a la zona de disputa con la capital poblana, informó el tesorero de esta demarcación, Luis Fernando Guerrero. Dicha cantidad equivale a 44.44 por ciento de los 9 mil lotes existentes en la franja limítrofe; y a 8 por ciento de los 50 mil de terrenos que se encuentran registrados en el municipio. El funcionario afirmó que la carencia de una respuesta por parte del Poder Legislativo ha provocado aumentos en el índice de morosidad, de modo que para este momento, se cuantifican alrededor de 2 millones de pesos que no ingresarán a las arcas desde el área en conflicto. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9082148>

**MILENIO**

- **Falta de infraestructura ahuyentaría inversión**

Por rezago en infraestructura, indefinición territorial y escasa promoción del estado, existe el riesgo de perder nuevas inversiones en el sector automotriz, incluso la cadena proveedora de autopartes instalada en Puebla podría migrar hacia el norte sino se fortalece la estructura local. Pese a que Puebla concentra a uno de los clúster con mayor desarrollo en el rubro automotriz, es necesario detonar un plan estratégico en materia de infraestructura y reservas territoriales por parte del gobierno estatal para anclar nuevo capital ya sea nacional o extranjero. (Verónica López)

<http://impreso.milenio.com/node/9082114>

**MILENIO**

- **Reconoce RMV preocupación por crisis económica mundial**

El gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas reconoció la preocupación de las autoridades por las crisis económicas existentes en países de Europa y Asia, así como en Estados Unidos. Durante la colocación de la primera piedra de la nueva torre habitacional del desarrollo "La Vista Country Club", afirmó que los niveles de endeudamiento para países como Japón, España, Grecia e Italia, generan pronósticos de tiempos difíciles en el corto plazo. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9082051>

**MILENIO**

- **SNTE pagará por auditoría al ISSSTEP**

La sección 51 del SNTE contratará un despacho externo para que el siguiente año se realice una auditoría al ISSSTEP, esto para aclarar si durante la gestión de José Alfredo Arango García se desviaron recursos del Fondo de Pensiones para la construcción de la Torre Hospitalaria 5 de Mayo. Así lo dio a conocer el líder gremial, Cirilo Salas Hernández, quien señaló que entre los docentes existe una molestia contra Arango García, pero arguyó que en su papel de representante sindical no puede iniciar un proceso legal al exfuncionario. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9082137>

**MILENIO**

- **Salida de Bartlett y otros priistas no indica desbandada: Saldaña**

La coalición parcial que se tiene con Nueva Alianza y el Verde Ecologista no es el motivo de que varios priistas opten por buscar una candidatura en los partidos de izquierda, aseguró Lucero Saldaña Pérez, secretaria general del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI). En entrevista, señaló que la salida de sus correligionarios no puede considerarse como una "desbandada", ya que están en su derecho de buscar un espacio, pero aclaró que es la decisión es de tipo personal y no una molestia porque su partido cedió el segundo espacio al Senado y a los distritos 4 y 16 con cabecera en Zacapoaxtla y Ajalpan, respectivamente. (María Pineda)

<http://impreso.milenio.com/node/9082139>

**MILENIO**

- **Reforzarán vigilancia con instalación de 170 cámaras**

Un total de 170 cámaras de videovigilancia instalará el ayuntamiento de Puebla en vialidades, unidades habitacionales y colonias de la capital poblana donde exista mayor incidencia delictiva, confirmó el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, tras destinar una inversión de 100 millones de pesos. En días pasados la autoridad municipal inició el proceso de adquisición de las cámaras de vigilancia, luego de que se lanzó una licitación a nivel federal para concretar la compra de los equipos. Al sostener que es la inversión más grande que cualquier municipio del país haya realizado en la compra de las cámaras, esperan que antes del 15 de febrero ya estén instalados los 170 equipos en puntos estratégicos, que de acuerdo al diagnóstico de incidencia delictiva serán colocados, al puntualizar que la seguridad es indispensable para el desarrollo de Puebla. (Violeta García)

<http://impreso.milenio.com/node/9082095>

**MILENIO**

- **Entrega Rivera 50 patrullas y 20 bicicletas a colonias**

Para reforzar la vigilancia en la capital poblana, sobre todo, en colonias donde la incidencia delictiva no ha disminuido, principalmente, el robo a transeúntes, casas habitación, autopartes y riñas, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez dio el banderazo de salida a 50 patrullas y 20 bicicletas. Vecinos de la unidad habitacional La Margarita, compuesta por más de 40 mil personas, contarán con una unidad permanente, por lo que les solicitó el alcalde cuidar sus herramientas de trabajo, a la par de pedirles conducirse con honestidad y eficiencia. (Violeta García)

<http://impreso.milenio.com/node/9082098>

**MILENIO**

- **Entrega edil 7 calles nuevas en el sur**

El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, inauguró un total de 7 nuevas calles pavimentadas, en las que se invirtieron 3 millones 526 mil 719 pesos, para beneficiar de manera directa a más de mil 199 habitantes de la zona sur de la capital poblana. El edil visitó las colonias Artículo Primero, Loma Bonita Sur, Playas del Sur y la Junta Auxiliar San Francisco Totimehuacan, donde entregó las nuevas vialidades que forman parte del Programa "1000 Calles" y que mejorarán las condiciones de traslado de las familias poblanas. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9082105>

**MILENIO**

- **Huepa avala resolución en el segundo semestre de 2012**

El presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, avaló que la resolución del conflicto limítrofe con Puebla se extienda hasta el segundo semestre de 2012. Dijo que esta determinación evitará la contaminación del proceso a desahogarse en el Congreso del estado; toda vez que la efervescencia política podría desviar la atención a intereses partidistas y no a los argumentos legales. En ese sentido, consideró que este periodo permitirá un análisis profundo por parte de los diputados locales y el conocimiento de la documentación que su gobierno ha presentado sobre el tema en los últimos meses. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9082150>



#### E-CONSULTA

- **Abrirá el gobierno estatal el Paseo del Río Atoyac sin sanear el cauce**

El próximo 5 de mayo será inaugurado el Paseo del Río Atoyac, pese a que, para entonces, todavía estará considerado como uno de los diez cauces más contaminados de México, admitieron el gobernador Rafael Moreno Valle y la secretaria de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, Amy Camacho Wardle, quienes rechazaron que vaya a existir algún riesgo para los visitantes. Incluso, el mandatario poblano respondió de esta manera al reportero de e-consulta: "no hay riesgos, es irresponsable quien opina sin conocer el proyecto y más irresponsable quien lo publica". (Jesse Brena)

[http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=23860:abrir%C3%A1-el-gobierno-estatal-el-paseo-del-r%C3%ADo-atoyac-sin-sanear-el-cauce&Itemid=332](http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=23860:abrir%C3%A1-el-gobierno-estatal-el-paseo-del-r%C3%ADo-atoyac-sin-sanear-el-cauce&Itemid=332)

#### E-CONSULTA

- **Javier, el menor con ambos sexos, ya va a la escuela y será operado**

A poco más de un mes de que se diera a conocer el caso de Javier, un menor de la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas que fue rechazado de una escuela por presentar, físicamente, las características de ambos sexos, finalmente ingresó a una institución educativa y los estudios médicos confirmaron que sus células corresponden a las de un varón. La madre del menor, Blanca Estela Méndez Galán, lamentó que aunque los diputados locales se pusieron en contacto con su familia para "ofrecerle" todo tipo de ayuda tras darse a conocer su caso, el pasado 15 de noviembre del año en curso, a la fecha no han vuelto a llamarles, de manera que ha tenido que conseguir los apoyos por sí misma. (Juan Carlos López)

[http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=23862:javier-el-menor-con-ambos-sexos-ya-va-a-la-escuela-y-ser%C3%A1-operado&Itemid=332](http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=23862:javier-el-menor-con-ambos-sexos-ya-va-a-la-escuela-y-ser%C3%A1-operado&Itemid=332)

#### E-CONSULTA

- **Acepta el PVEM coalición total con el PRI en Puebla pero el Panal no cede**

Ante la inconformidad de los priistas con la coalición que signó la dirigencia nacional del PRI con Nueva Alianza y el Verde Ecologista, la dirigencia estatal del Tucán ya accedió a no postular candidatos en los distritos de Zacatlán, San Martín Texmelucan y Atlixco, pero el PANAL no ha flexibilizado su postura. Así lo informó en entrevista Lucero Saldaña Pérez, secretaria general del Comité Directivo Estatal del Revolucionario Institucional, quien indicó que la propuesta de su partido es evitar dividir el voto entre las tres fuerzas políticas que integran Comprometidos por México (PRI, PANAL y PVEM) ya que cada uno llevaría candidatos distintos en esas jurisdicciones. (Claudia Lemuz)

[http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=23838:acepta-el-pvem-coalici%C3%B3n-total-con-el-pri-en-puebla-pero-el-panal-no-cede&Itemid=332](http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=23838:acepta-el-pvem-coalici%C3%B3n-total-con-el-pri-en-puebla-pero-el-panal-no-cede&Itemid=332)

#### E-CONSULTA

- **Exige PRI a ediles de Puebla y Cholula un acuerdo sobre cobro en 63 colonias**

La dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y sus regidores en la capital urgieron a los presidentes municipales de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, y de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, a lograr un acuerdo sobre el cobro de impuestos y servicios en la zona limítrofe. Los regidores de Puebla de origen priista apoyan la determinación del edil albi azul, Eduardo Rivera Pérez, de presentar la controversia constitucional y advirtieron que si incurre en omisión y cede territorio a San Andrés por su falta de actuación, lo denunciarán. (Claudia Lemuz)

[http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=23837:exige-pri-a-ediles-de-puebla-y-cholula-un-acuerdo-sobre-cobro-en-63-colonias&Itemid=332](http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=23837:exige-pri-a-ediles-de-puebla-y-cholula-un-acuerdo-sobre-cobro-en-63-colonias&Itemid=332)

**E-CONSULTA**

- **Padres ven riesgo en obra de escuela en El Salvador; el Capcee lo niega**

Aunque padres de familia de la escuela primaria "Profesor Librado Labastida Navarrete", ubicada en la colonia El Salvador, acusaron que la construcción de tres nuevas aulas se realiza sobre un inmueble con riesgo de colapso, el Comité Administrador Poblano para la Construcción de Espacios Educativos (Capcee) aseguró que el edificio es seguro y continuará la obra. En entrevista, el titular del organismo constructor, Diego Corona Cremean, precisó que no existe riesgo alguno y que hay estudios técnicos que avalan la construcción de las aulas en una zona segura, aún cuando se ubica a un costado de una barranca. (Gerardo Rojas)

[http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=23853:padres-ven-riesgo-en-obra-de-escuela-en-el-salvador-el-capcee-lo-niega&Itemid=332](http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=23853:padres-ven-riesgo-en-obra-de-escuela-en-el-salvador-el-capcee-lo-niega&Itemid=332)

**PERIODICO DIGITAL**

- **En San Martín Texmelucan, el miedo a una explosión sigue vivo**

Miedo, es el sentimiento con el que cientos de texmeluquenses viven tras sufrir la explosión el pasado 19 de diciembre de 2010, una fecha que los dejó marcados para toda la vida y que ahora recuerdan como la peor de sus pesadillas. Es el caso de doña Alicia, una mujer que vende tacos en la banqueta de la Unidad Habitacional San Damián, donde a un año de la tragedia, aún se observa el luto que envuelve a sus habitantes y donde tres decenas de cruces inmortalizan las vidas de quienes perecieron en el infierno generado por el estallido de un ducto de PEMEX. (Redacción)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/en\\_san\\_martin\\_texmelucan\\_el\\_miedo\\_a\\_una\\_explosion\\_sigue\\_vivo](http://periodicodigital.com.mx/notas/en_san_martin_texmelucan_el_miedo_a_una_explosion_sigue_vivo)

**PERIODICO DIGITAL**

- **Cirilo Salas no dejará el SNTE para ser precandidato del Panal**

Cirilo Salas Hernández advirtió que no dejará su cargo como secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), a pesar de que está en busca de la candidatura por el Partido Nueva Alianza (Panal) para la Cámara de Diputados. En entrevista, Salas Hernández comentó que "no existe ningún impedimento para hacer el trabajo político y al mismo tiempo actividades sindicales". Por otra parte, comentó respecto a la inconformidad de miles de maestros tras la aprobación de la reforma a la Ley del Isstep que cada uno de ellos es libre de manifestarse siempre y cuando ello no afecte a los estudiantes, y reiteró que la actual dirigencia tomó la decisión correcta al respaldar esta reforma. (Redacción)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/cirilo\\_salas\\_no\\_dejara\\_el\\_snte\\_para\\_ser\\_precandidato\\_del\\_panal](http://periodicodigital.com.mx/notas/cirilo_salas_no_dejara_el_snte_para_ser_precandidato_del_panal)

**PERIODICO DIGITAL**

- **Amenaza de expulsión del PRI 'ni hacerle caso': Bartlett**

Manuel Bartlett Díaz, virtual precandidato al Senado por las izquierdas, aseguró que no ha tenido comunicación con nadie del Comité Ejecutivo Nacional del PRI que le haya dicho o anunciado su expulsión. Señaló que esa camarilla que se ha apoderado del PRI por tanto tiempo, que lo ha entregado a la derecha no tiene autoridad moral de nada y dijo "no pueden venir a decirme lo que tengo que hacer, no se merecen que les haga caso o darles alguna explicación". Reveló que tuvo un encuentro con Juan Carlos Lastiri Quirós, que se prestó seguramente para sondear cual sería la postura del ex gobernador, por lo que consideró que la advertencia de expulsarlo "ni hacer caso, ni tomarlos en cuenta" dijo Bartlett Díaz. (Reducción)

[http://periodicodigital.com.mx/notas/amenaza\\_de\\_expulsion\\_del\\_pri\\_ni\\_hacerle\\_caso\\_bartlett](http://periodicodigital.com.mx/notas/amenaza_de_expulsion_del_pri_ni_hacerle_caso_bartlett)

**IMAGEN POBLANA**

- **Río Atoyac no será un riesgo para poblanos**

La secretaria de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, Amy Camacho, aseguró que en el rescate del río Atoyac se emplean estrategias biológicas, a fin de no afectar a nadie. Señaló que en el proyecto original no se tiene previsto que los habitantes tengan contacto con las aguas residuales del cauce, por lo que lamentó las interpretaciones de que las bacterias representarían riesgo para quienes asistan al lugar. En entrevista, indicó que el saneamiento del río Atoyac llevará más de siete años. Comentó que en los seis años del gobernador Rafael Moreno Valle se pretende hacer una inversión de 4 mil millones de pesos. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/rio-atoyac-no-sera-un-riesgo-para-poblanos>

**IMAGEN POBLANA**

- **Ruta política de Cirilo Salas no está trazada**

La ruta política para Cirilo Salas Hernández no está trazada. El secretario general del SNTE 51 dejó entrever que podría mantenerse como líder del gremio hasta septiembre del próximo año, es decir, cuando deba tomar protesta como diputado federal en caso de ganar las elecciones. A la par de este proyecto, Cirilo Salas también está pendiente de las determinaciones de los partidos coaligados: Nueva Alianza y el PRI. Recientemente, el político tricolor nombrado como su suplente ha comenzado el "coqueteo" con la izquierda poblana. También en las últimas horas se ha manejado la posibilidad de que ocurra una ruptura en el acuerdo aliancista entre el PRI y el partido de los docentes. (Redacción)

<http://www.imagenpoblana.com/2011/ruta-politica-de-cirilo-salas-no-esta-trazada>

**CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Reprocha SNTE a Eduardo Rivera reducción presupuestal para educación**

El representante del Comité Ejecutivo del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Jorge Vega, reprochó a la administración de Eduardo Rivera, la reducción de presupuesto para invertirse en las escuelas de la capital poblana. Recordó que el año pasado la autoridad municipal ejerció un presupuesto para el rubro educativo de 36 millones de pesos; sin embargo tras la aprobación del Cabildo de la actual administración únicamente se destinaron 11 millones de pesos, por lo que prácticamente hubo una reducción de 25 millones de pesos. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=40803>

**CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Expulsan del PRI a Bartlett y sus títeres**

El ex gobernador de Puebla, Manuel Bartlett Díaz; Carlos Meza Viveros, ex líder municipal de PRI e Ignacio Mier Velasco, ex dirigente estatal del tricolor, ya perdieron sus derechos partidistas por haber aceptado la invitación de participar con otro partido político en las elecciones del 2012. Así lo reveló la secretaria general del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Lucero Saldaña Pérez, quien durante una entrevista dio a conocer que estos personajes no tienen derecho a ser candidatos priistas en las siguientes elecciones a las del 2012. (Santiago Quintana)

[http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Expulsan-del-PRI-a-Bartlett-y-sus-t%EDteres&id\\_noticia=40805](http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Expulsan-del-PRI-a-Bartlett-y-sus-t%EDteres&id_noticia=40805)

**CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Exige PRI a ediles resolver conflicto territorial**

La secretaria general del PRI, Lucero Saldaña Pérez, solicitó a los presidentes municipales de Puebla y San Andrés Cholula, Eduardo Rivera Pérez y Miguel Ángel Huepa, respectivamente, ponerse de acuerdo para arreglar el tema de los límites territoriales. En conferencia de medios, la también aspirante a senadora por el PRI, indicó que el ser gobiernos emanados del mismo partido político, Acción Nacional (PAN), debe ser un factor a su favor para resolver este problema entre ambos municipios. (Santiago Quintana)

[http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Exige-PRI-a-ediles-resolver-conflicto-territorial&id\\_noticia=40801](http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Exige-PRI-a-ediles-resolver-conflicto-territorial&id_noticia=40801)

**CONTRAPARTE INFORMATIVA**

- **Trabajaré por las mujeres poblanas: BJC**

Blanca Jiménez Castillo, precandidata panista a diputada federal por el distrito 9, afirmó que desde el Congreso de la Unión trabajará por la educación, salud y justicia de las mujeres poblanas. En conferencia de medios, la panista afirmó que cuenta con el respaldo de los panistas y ciudadanos del distrito 9, por lo cual aseguró que obtendrá el triunfo en las próximas elecciones a realizarse en el mes de julio del 2012. "Quiero ser diputada porque tengo el conocimiento del distrito, tengo la preparación, tengo las ganas y además tengo el respaldo de miembros activos y de la ciudadanía y estoy segura que con la suma de todos los esfuerzos podré ser diputada del distrito 9", subrayó. (Santiago Quintana)

[http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Trabajar%E9-por-las-mujeres-poblanas:-BJC&id\\_noticia=40796](http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Trabajar%E9-por-las-mujeres-poblanas:-BJC&id_noticia=40796)



## PUEBLA ONLINE

- **SNTE 51 pedirá auditoría al ISSSTEP en 2012**

El líder de la sección 51 del SNTE, Cirilo Salas Hernández, anunció que el próximo año pedirán una auditoría a las finanzas del ISSSTEP, para esclarecer si hubo o no desviación de recursos durante el periodo que José Alfredo Arango García se mantuvo al frente del Instituto. Sin embargo, evadió responder directamente si solicitarán al director del ISSSTEP, Roberto Rivero Trewartha, que inicie un proceso legal contra Arango, a quien también se le adjudican diversas irregularidades como secretario de Salud en el sexenio marinista. (Alina Silva)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=20813:snte-51-pedir%C3%A1-auditor%C3%ADa-al-issstep-en-2012&Itemid=126](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=20813:snte-51-pedir%C3%A1-auditor%C3%ADa-al-issstep-en-2012&Itemid=126)

## PUEBLA ONLINE

- **Eduardo Rivera entrega pavimentaciones en las colonias del Sur**

El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, inauguró un total de 7.97 nuevas calles pavimentadas, en las que se invirtieron 3 millones 526 mil 719 pesos, para beneficiar de manera directa a más de mil 199 habitantes de la zona sur de la capital poblana. En gira de trabajo, el Alcalde poblano visitó las colonias Artículo Primero, Loma Bonita Sur, Playas del Sur y la Junta Auxiliar San Francisco Totimehuacan, donde entregó las nuevas vialidades que forman parte del Programa "1000 Calles" y que mejorarán las condiciones de traslado de las familias poblanas. (Redacción)

[http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=item&id=20814:eduardo-rivera-entrega-pavimentaciones-en-las-colonias-del-sur&Itemid=125](http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=20814:eduardo-rivera-entrega-pavimentaciones-en-las-colonias-del-sur&Itemid=125)



## RETO DIARIO

- **La Comisión Inspectoradora no será un brazo electoral: Riestra**

El presidente de la comisión inspectora, Mario Riestra Piña aseguró que el trabajo al de este órgano del Congreso en el 2012, será transparente y basado únicamente en cuestiones técnicas y no políticas. Agregó que lo importante es consolidar la fiscalización en la entidad, luego del escándalo en el que se involucró al Órgano de Fiscalización Superior, que culminó en la destitución del auditor Víctor Manuel Hernández Quintana. "Seguimos comprometidos por tener un trabajo transparente, técnicamente orientado y equitativo con respecto a todas las fuerzas políticas, lo que nos interesa es facilitar la fiscalización y la rendición de cuentas, y no el utilizar este instrumento como un brazo electoral a servicio de nadie". (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--La-Comision-Inspectoradora-no-sera-un-brazo-electoral:-Riestra&id=24697>

## RETO DIARIO

- **Entrega RMV recursos del programa forestal por casi 18 mdp**

Recursos del Programa Forestal 2011 por casi 18 millones de pesos entregó el gobernador Rafael Moreno Valle a silvicultores y presidentes municipales para el cuidado del bosque en donde acusó una explotación irracional de recursos naturales. En el parque ecológico Flor del Bosque el mandatario estatal resaltó que el 2011 ha sido el año más difícil para el agro y puso de ejemplo el daño por contingencias climatológicas en 130 mil hectáreas de superficie cultivable en territorio poblano. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Entrega-RMV-recursos-del-programa-forestal-por-casi-18-mdp&id=24703>

## RETO DIARIO

- **Inversión sin precedente en infraestructura**

La Administración de Rafael Moreno Valle alienta la competitividad y recepción de capitales. Como parte de las acciones que desarrolla, destaca una inversión sin precedente en materia de infraestructura, del orden de los 7 mil millones de pesos, que en la zona de Angelópolis, la ciudad de Puebla y su zona metropolitana se reflejará en el Parque Metropolitano, el Paseo del Río Atoyac y el Centro Integral de Servicios, así como la carretera Cuaupixtla-Coacnopolan –cuya construcción se iniciará en breve- y el Metrobús. El Gobernador Rafael Moreno Valle colocó la primera piedra del desarrollo "La Vista Residence" que contará con una inversión de 26 millones de dólares y generará 700 empleos directos y 400 indirectos. (Redacción)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Inversion-sin-precedente-en-infraestructura&id=24702>



## CINCO RADIO

- **Inversión de 7 mil mdp en la zona de Angelópolis**

La Administración de Rafael Moreno Valle alienta la competitividad y recepción de capitales. Como parte de las acciones que desarrolla, destaca una inversión sin precedente en materia de infraestructura, del orden de los 7 mil millones de pesos, que en la zona de Angelópolis, la ciudad de Puebla y su zona metropolitana se reflejará en el Parque Metropolitano, que estará listo para los festejos del 5 de Mayo. el Paseo del Río Atoyac y el Centro Integral de Servicios, así como la carretera Cuaupixtla-Coacnopalan –cuya construcción se iniciará en breve- y el Metrobús. El Gobernador Rafael Moreno Valle colocó la primera piedra del desarrollo “La Vista Residence” que contará con una inversión de 26 millones de dólares y generará 700 empleos directos y 400 indirectos. (Redacción)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/inversion-de-7-mil-mdp-en-la-zona-de-angelopolis/>

## CINCO RADIO

- **100 MDP para Restauración de Inmuebles en el Centro Histórico**

Al inaugurar en compañía del director general del INAH, Alfonso de María y Campos Castello, la Exposición Temporal de Antiguas Culturas del Golfo de México, el Gobernador Rafael Moreno Valle afirmó que su administración fortalecerá la oferta cultural de Puebla a través de diversos proyectos que se concretarán en el 2012. El Mandatario destacó que el próximo año se abrirá el Museo de Sitio en Cantona, en la zona de Tlacotepec de Benito Juárez, que contará con un sitio arqueológico, donde se realizarán obras en la Catedral y en el Museo de Tlachichuca. (Redacción)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/100-mdp-para-restauracion-de-inmuebles-en-el-centro-historico/>

## COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

### Una de cal por las de arena

**El mandato de la Comisión de Acceso a la Información Pública al gobierno morenovallista para transparentar la remodelación de Casa Puebla, es un gran paso de la caip en materia de rendición de cuentas públicas.**

***La acción es sin duda una de cal por las varias de arena que ha hecho este organismo.***

De esta forma, al fin surge un organismo capaz de levantar la voz y pedir cuentas al actual gobierno estatal, que gusta realizar obras a discreción desde la Secretaría de Administración.

En el último reporte publicado por el gobierno de Rafael Moreno Valle, en los primeros seis meses de la administración, 44 empresas fueron beneficiadas con la adjudicación de al menos una obra mediante licitaciones y dos por adjudicaciones directas, pero en ninguna se refiere a la empresa que ganó directamente la obra en Casa Puebla.

En el marco de lo que establece la ley, la Secretaría de Administración publicó el fallo en favor de dos empresas que no concursaron en los diferentes procesos de licitación, ya que se establece la figura de “Adjudicación Directa Estatal”.

En fin, este es el estilo de trabajar de la Secretaría de Administración.

Ojalá que lo hecho por la caip no sea flor de un día y continúe con la política de transparentar los recursos del gobierno estatal.

### El voz-cero otra vez enmudece

**El voz-cero del Poder Ejecutivo de Puebla, Sergio Ramírez Robles, vuelve a enmudecer ante la contundencia de la información que maneja Intolerancia Diario.**

***El bravucón voz-cero se tuvo que tragar sus denostaciones tuiteras***, ya que en el terreno oficial fue incapaz de enviar sus desgastadas cartas aclaratorias. No cabe duda que cuando el manejo informativo tiene sustento, no hay lugar a impugnaciones.

***Máxime cuando su jefe nunca fue inculcado o responsabilizado por la detención de María del Socorro Rufina Islas Celestino, el pasado sábado por cuestionar al gobernador Rafael Moreno Valle.***

*Con su accionar en Twitter, Ramírez Robles parecía que trabajaba para el ayuntamiento de Tlachichuca y no para el gobierno del estado.*

Ver para creer.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=816>

### **(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)**

#### **Un viernes en Casa Puebla**

La noche el pasado viernes, el gobernador Rafael Moreno Valle se reunió con el pleno de su gabinete en Casa Puebla y con los 41 diputados que integran la lviii Legislatura.

La reunión tuvo como motivo las fiestas navideñas y el abrazo de fin de año, con los consabidos buenos deseos para el 2012 que está por llegar.

Al encuentro acudieron todos los diputados locales. Todos, no faltó uno solo. Hasta el "incómodo" se dio su vuelta para saludar al gobernador y darle su abrazo de fin de año, no sin antes desearle una feliz Navidad. Por cierto, el "incómodo" fue el único que no tuvo lugar en la mesa del gobernador, por lo que se tuvo que conformar con sentarse en la mesa del secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, quien amablemente compartió el pan y la mesa con José Juan Espinosa Torres.

Todos los coordinadores parlamentarios fueron sentados en la mesa del gobernador del estado, quien recién acababa de llegar de su viaje a Roma y el Vaticano, así que el mandatario venía con todo y bendición papal de por medio.

Cuentan que la camaradería y la nostalgia fue lo que privó en la reunión, y es que una buena parte de esa Legislatura ya prepara las maletas para saltar como chapulines en busca de una curul federal.

Los más barberos, por cierto, fueron los 16 diputados de la fracción parlamentaria del pri, quienes incluso le hicieron entrega al gobernador de un regalo que compraron entre todos los integrantes de la fracción, y le agradecieron al gobernador por todas las atenciones que tuvo durante este año con el grupo parlamentario (*¡sic!* y *recontra ¡sic!*).

El gobernador les agradeció de antemano el apoyo que le brindaron a todas sus iniciativas y, por supuesto, les recordó el tan trillado tema del 2012, pidiéndoles que como buenos soldados del sistema las elecciones del próximo año, nos los dividan.

#### **Preparan a un *juanito***

Y ya que hablamos de los temas legislativos, los ciudadanos de Izúcar de Matamoros se deben de preparar para evitar que se lleve a cabo una completa burla en su contra.

Resulta que los diputados locales Filiberto Guevara y Enrique Nácer Hernández, ya se pusieron de acuerdo para compartir la diputación federal por ese distrito.

De acuerdo a las encuestas, el diputado local del pri, Filiberto Guevara es quien encabeza las preferencias rumbo al 2012. Sabedores de esto, su partido ya lo tiene en la mira para encabezar la fórmula por Izúcar de Matamoros, pero llevará como suplente al también diputado local por Nueva Alianza, Enrique Nácer Hernández. Y ahí viene todo el horror.

Resulta que con el visto bueno de Casa Puebla, los dos ya se pusieron de acuerdo para que sea Filiberto quien encabece la fórmula del pri, y al ganar pida licencia para regresar a terminar su diputación local, mientras que Enrique Nácer Hernández será quien rinda protesta en la ciudad de México y se quede con la diputación federal, sólo por año y medio; después de este tiempo Nácer renunciará y entonces el Fili Guevara, ahora sí, ya terminada su encomienda en Puebla, se va de federal. ¡Qué bonito!, ¿no?

Ojalá la gente de Izúcar de Matamoros se oponga a esta burla y obligue a Guevara a que si quiere ser diputado federal, se mantenga los tres años en la curul. Ni hablar, de que los hay, los hay.

#### **Pablo, senador**

Para terminar con los temas legislativos y con el futurismo, y hablando de gandallas y sacos de plomo, con la novedad de que Pablito Rodríguez ("el príncipe de la derecha") siempre sí será senador, pero por la vía plurinominal y al estilo de Ángel Alonso Díaz Caneja, es decir, por otro estado.

Sí, a Pablo ya no lo quieren dentro del gabinete, y para darle una salida digna lo van a promover como candidato a senador de la República pero por otro estado, como ocurrió cuando Ángel Alonso Díaz Caneja le dejó su lugar al hoy gobernador de Puebla.

De este modo, Pablo Rodríguez saldrá del gabinete y los panistas no se podrán quejar de que ya no tienen ninguna posición de primer nivel dentro de la administración estatal.

De hecho, se habla de que serán cinco los cambios que sufra el gabinete morenovallista, los cuales se darán luego de que el gobernador rinda su primer informe de labores: el 15 de enero del 2012.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=817>

## CAMBIO

(La Manzana/Irma Sánchez)

### Amarga Navidad

La verdad, entre el encarecimiento escandaloso de todos los productos básicos los últimos días y los excesos del IFE con promocionales políticos en la radio las 24 horas del día...

¡Amarga navidad!

¡Qué mal plan!, para estas fiestas.

El espíritu navideño se ve agredido.

La bolsa para muchas familias está vacía, al igual que sus estómagos.

Esto frente a campañas políticas dispendiosas en las que los acarreados siguen jugando un papel importante para el mundo de la mitomanía, ingrediente especial y obligado de las campañas políticas.

¿Qué va a pasar?

¿Cómo se pondrán las campañas?

¿Cuál podrá ser la reacción de un electorado empobrecido, desempleado, sin expectativas?

¿Hasta cuándo disfrutaremos el México prometido por el que lucharon y hasta ofrendaron sus vidas miles de mexicanos como los hermanos Serdán, aquí en Puebla?

Muchos pendientes.

Pocas posibilidades de reivindicar, tras las decepciones de campaña en campaña.

Muchas voces prometiendo mucho, pocos hechos aterrizados.

Y justicia... sólo para quienes se valieron del voto ciudadano y llegaron a una curul, a un escaño, a una posición de privilegio por la que perciben salarios que muchos ni en un año de arduo trabajo alcanzan.

Ante lo cual hay la insistencia por parte de los estudiosos sobre cómo va a reaccionar el 1 de julio el electorado.

¿Y usted?

Qué bueno que al menos la Iglesia católica vuelve a ocuparse de los que hasta la esperanza traen perdida, hoy a través del método Alpha que obliga al acercamiento entre feligreses y ministros.

Al menos la palabra de la esperanza, y del mundo prometido, servirán para renovar su confianza en que ahora sí, viene su momento.

En este contexto ¿Cómo recibe usted el fin de año?

¿Cómo lo despide?

¿Cuáles son sus propósitos para el que viene?

Recuerde, más que esperar de la vida, hay que poner en juego nuestras necesidades con entusiasmo y coraje para no repetir las experiencias que hasta hoy sólo han colmado de sinsabores capítulos de nuestras vidas.

Y una recomendación, vacúnese para no embaucarse con promesas que sólo desencadenan desencantos.

Por lo pronto, disfrute las fiestas con todas las actividades que sin costo hoy ofrecen las autoridades para cambiar el sabor de las fiestas que hay que rescatar y preservar.

Cuide su aguinaldo, su presupuesto.

Y si le tocó la suerte de quedarse de guardia a trabajar, recuerde que hay que dar gracias de que usted es de esos mexicanos privilegiados que tiene un empleo seguro —en lo que cabe—, con ingresos seguros aunque no alcancen.

No se vaya de bruces.

Evite convertirse en estadística y no vea las casas de empeño como su salvación: son la perdición cuando se carece de la capacidad económica para cubrir deudas adicionales al gasto que cada vez alcanza para menos

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/diciembre/colum-manzana-201211.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

### Pobre discurso de panistas

**Con un pobre discurso, basado en amenazas al PRI y a exfuncionarios priistas, sin ninguna propuesta, sin ningún planteamiento serio para resolver los gravísimos problemas que enfrenta el país, agravados en diez años de gobiernos panistas, los aspirantes a puestos de elección popular, desde Presidente de la República hasta diputados federales, pasando por senadores, pretenden convencer al electorado de que son la mejor opción.**

Hay quienes por estar fuera de la realidad, por ignorar los cambios que se han operado en la sociedad poblana, hacen cosas ridículas que se ven hasta cursis. El candidato a senador de la República por el Partido Acción Nacional, Javier Lozano Alarcón, fue a misa el domingo, se hincó, comulgó y luego de santiguarse salió tal vez esperando que los católicos poblanos por ese hecho le den su voto.

Los políticos de cualquier partido tienen el derecho de practicar su religión, si la tienen, libremente, pero en

este caso todo parece teatro, todo parece estudiado para impactar a una sociedad que, se supone, sigue siendo como hace medio siglo o más.

Ignoran que en 1961 hubo en esta ciudad un movimiento estudiantil denominado de **Reforma Universitaria** que este año cumplió medio siglo y que por la participación de todos los sectores de la población en su desarrollo, que duró más de una década, logró la transformación de la mentalidad de amplios sectores sociales que tienen ahora una conducta más civilizada, más tolerante, más respetuosa, pero también más crítica. Abandonaron actitudes de hipocresía religiosa en la que participaban grupos de jóvenes que iban a misa los domingos a comulgar al parecer con devoción, pero que luego se convertían en personas llenas de odio, llenas de resentimiento en contra de quienes no pensaban ni actuaban como ellos.

Eso es lo que se acabó. Por esa razón, actitudes de supuesta devoción religiosa que adoptan políticos poco informados, para pretender ganar el voto de los ciudadanos poblanos, creyendo que siguen siendo y pensando como hace medio siglo, en vez de ayudarles les perjudican pues se ven falsas, hipócritas, ya que la mentalidad de los poblanos es completamente distinta a lo que ellos suponen.

Mucho más realista en el inicio de su campaña fue la actitud asumida por otro candidato a senador, Guillermo Aréchiga Santamaría, que principió sus trabajos como candidato de la alianza PRI-Panal-Verde con un acto de homenaje a Ignacio Zaragoza, el héroe de la Batalla del 5 de Mayo. Un político en un estado laico como es México no debe mezclar la política con la religión. Durante mucho tiempo lo político y lo religioso se confundían, por eso se hizo la Guerra de Reforma, por eso se separó a la Iglesia del Estado, por eso México se convirtió en el siglo XIX un estado laico que, por fortuna, sigue siendo, aunque cada vez el Estado cede más a las presiones de la Iglesia y de los grupos de poder económico, que no del pueblo, sobre todo durante la era panista que al parecer está por terminar.

### 33 años de CAMBIO

**El diario CAMBIO que usted tiene en sus manos cumple 33 años de vida.**

Cuando se publicó por primera vez Puebla era gobernada por el doctor Alfredo Toxqui, un gobierno que terminó con la inestabilidad política que prevaleció durante dos sexenios debido precisamente al Movimiento de Reforma Universitaria que vino a sacudir las viejas estructuras de una ciudad colonial que no quería abandonar muchos de los usos y costumbres heredados de la época en que México era colonia de España.

La universidad más importante del Estado todavía seguía en conflicto y su enfrentamiento con parte de la sociedad poblana, con el sector más conservador y hasta reaccionario, era bastante serio.

Los medios de comunicación de ese tiempo tenían bloqueada a la institución. No daban información sobre ella o la daban amañada. Fue CAMBIO el que vino a cambiar las cosas, abriéndose no sólo a la Universidad Autónoma de Puebla, sino a todos los sectores y a todos los partidos.

Nuestras páginas editoriales se llenaron con artículos de quienes entonces eran actores, maestros y estudiantes, en las luchas universitarias y fue así como ganamos un amplio nicho del mercado informativo de entonces.

Nuestro diario surgió, por el cierre, unos meses antes, el diario *Novedades de Puebla*. Este columnista y un grupo de compañeros decidimos crear nuestro propio medio, y así, con trabajos y limitaciones, empezamos a trabajar y nuestra primera edición salió a la luz el 22 de diciembre de 1978, unos días antes de Navidad.

Desde entonces este diario ha informado de los acontecimientos ocurridos en Puebla durante 33 años.

Justo es recordar en esta fecha a quienes participaron en este proyecto y han fallecido: J. Guadalupe Dávila, reportero de deportes; Marcos Rodríguez Barradas, reportero de económicas y empresariales; María Eugenia Félix de Trejo, publicista, y a la compañera, aun viva, Ivonne Recek de Luque, que vive retirada de toda actividad y a quien enviamos un afectuoso saludo.

Muchos periodistas han pasado por esta casa editorial, muchos reporteros que desarrollan su actividad en diversos medios se iniciaron aquí; muchos profesionistas y políticos de diversos partidos también empezaron a escribir con nosotros y algunos lo siguen haciendo en diversos diarios y revistas. Son 33 años en los que Puebla ha evolucionado para bien y nosotros hemos contribuido con un granito de arena.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/diciembre/colum-pulso-201211.php>



### (La Corte de los Milagros/Rodolfo Ruiz)

#### Secretario Ejecutivo

**Una figura nueva dentro de la estructura del Instituto Electoral del Estado (IEE) es el secretario ejecutivo**, que en la práctica **asume las funciones** y atribuciones que antes desempeñaban **el secretario y el director general del organismo**.

De acuerdo con **la reforma aprobada al Código de Instituciones y Procesos Electorales** —y que por cierto **todavía no se publica en el Periódico Oficial del estado** pese a que se aprobó a finales de julio—, **el titular de esta nueva cartera debe ser propuesto, en terna**, por el consejero presidente del IEE, **Jorge**

**Sánchez Morales.**

Hasta ahora **son dos sus candidatos para la Secretaría Ejecutiva**. Uno es el actual director de Organización Electoral, **Miguel Cuauhtémoc Luna Mendoza**, a quien en alguna ocasión intentó promover como director del IEE en lugar de **José Antonio Bretón Betanzos**.

**Luna Mendoza fue titular de la Unidad de Docencia y Capacitación del Tribunal Electoral del Estado.**

**En las elecciones locales de 2010**, siendo ya director de Organización Electoral **estuvo metido en algunos problemas, pues en Santiago Miahuatlán y Amozoc aparecieron actas, paquetes y documentos alterados que buscaron quitarle triunfos a la coalición Compromiso por Puebla**, y en otros consejos municipales se reportó la desaparición de algunos recursos de impugnación durante la desocupación de las casas que tenían rentadas.

**La otra candidata del consejero presidente del IEE es Marcelina Sánchez Muñoz**, quien todavía cobra como directora general, y que **antes se desempeñó como directora de Organización Electoral** en el mismo Instituto.

**La relación de Jorge Sánchez con Marcelina Sánchez ha sido de altibajos**, pues si bien su arribo a la Dirección General no se dio por una recomendación suya, sino del representante del PRI ante el organismo, José Alarcón Hernández, **en la práctica han logrado marchar juntos y hasta hacerse cómplices en cuestiones como la compra de material electoral** a la empresa más cara, la contratación excesiva y extemporánea de equipos de comunicación, y del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), así como del alquiler y remodelación de la actual sede del Instituto.

**Marcelina Sánchez tiene como gran pendiente la publicación de la Memoria Electoral del Proceso Electoral Ordinario de 2010** y de los procesos extraordinarios celebrados durante 2011 en los municipios de **San Jerónimo Tecuanipan, Ixcamilpa de Guerrero y Tlaola**.

No está de más mencionar que **el secretario ejecutivo es después del consejero presidente la figura más importante dentro del Instituto Electoral del Estado**, no obstante que dentro del Consejo General del organismo carece de voto.

\*\*\*

Este martes se esperan brotes de inconformidad de los empleados del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional porque no se les va a pagar el aguinaldo completo, sino una compensación de 2 mil pesos para cada uno.

Este lunes por la tarde se comenzó a cubrir el pago para 130 personas, pero éste no representa los 15 días de salario que la Ley Federal del Trabajo establece como mínimo, sino una cantidad igual para todos los empleados.

\*\*\*

Simón dice:

"Sólo hay dos palancas que muevan a los hombres: el miedo y el interés."

Napoleón I (1769-1821) Napoleón Bonaparte. Emperador francés.

<http://www.e-consulta.com/blogs/corte/>

**(Sin Límites/Raúl Torres Salmerón)**

**Don Manuel Bartlett**

**La candidatura de don Manuel Bartlett al Senado de la República en el estado de Puebla, por parte de las fuerzas de izquierda, sin duda le dará un atractivo extra a las campañas políticas**

¿Se imaginan un debate entre los candidatos poblanos al senado? Imagine usted a Manuel Bartlett debatiendo con Guillermo Aréchiga, Javier Lozano y de los posibles priistas, como son Enrique Agüera, Javier López Zavala, Oscar Aguilar, Enrique Doger y Blanca Alcalá. Y para extender la lista considere a Jorge Juraidini y Fernando Morales. Por cierto, de esta lista, saldrán los candidatos propietarios y suplentes.

Por otro lado, el análisis político debe hacerse no en el por qué se va don Manuel Bartlett del PRI, sino porqué el PRI deja ir a don Manuel Bartlett

Y a propósito, Bartlett no se va del PRI. Será candidato ciudadano. Toma las ideas del antiguo PRI, el nacionalista, el auténtico.

Entre paréntesis, los priistas cometieron un error: En la Comisión Política Permanente del Estado, dejaron fuera al exgobernador Manuel Bartlett, pues sus dirigentes obedecen a pie juntillas al actual gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, un extricolor, actualmente pseudopanista y panalista.

Y en el orden de ideas del auténtico PRI, vale la pena señalar el pensamiento de político joven, como Víctor Manuel Carreto Pacheco, quien denuncia la privatización en México de la energía eléctrica que durante el gobierno federal panista de Felipe Calderón que ha tenido un avance del 40%, en manos de empresas extranjeras, principalmente españolas.

Carreto es diputado suplente por el IX Distrito de Puebla y aspira a ser el candidato, apoyado por el Sindicato Único de Trabajadores Electricistas (Suterm). Por ese mismo sitio pelean la candidatura Luis Alberto Arriaga y

Julián Hadad.

### CANDIDATOS DEL PAN

Salvo cambios de última hora, de acuerdo a la Comisión de Elecciones del PAN, esta es la lista con mayor aproximación a quienes serán los candidatos a Senadores de la República y diputados federales.

A la Cámara Alta van Augusta Valentina Díaz de Rivera y Javier Lozano Alarcón.

En los distritos aparecen: Huauchinango, Carlos Martínez Amador; Zacatlán, Víctor Vázquez Lobato; Teziutlán, Edgar Antonio Vázquez; Zacapoaxtla, Alicia López Castro;

San Martín Texmelucan, Anahí Romero Alonso; por Puebla van Enrique Guevara Montiel, Marisa Ortiz Mantilla, Blanca Jiménez Castillo y Néstor Gordillo; Tepeaca, Oswaldo Solano González; Ciudad Serdán, Inés Saturnino Ponce; Cholula, Julio Lorenzini; Atlixco, Guillermo Velázquez Gutiérrez; Izúcar de matamoros, Eliseo Torres López; Tehuacán, Felipe de Jesús Mojarro y Ajalpan, David Cid Huerta

Todo indica que hubo acuerdos entre las corrientes, la dirigencia del partido y el ejecutivo del estado para equilibrar las designaciones y evitar los gastos de precampaña.

### PAREDES FUERA DE LA CONTIENDA

La ociosidad del exalcalde panista Luis Eduardo del Sagrado Corazón de Jesús Paredes y Moctezuma se dio un frentazo con la Comisión Nacional de Elecciones del PAN, que preside el también poblano José Espina.

El sábado, solamente avaló solamente los registros de Santiago Creel, Josefina Vázquez Mota y Ernesto Cordero como precandidatos a la presidencia de la República.

Desde el 18 de diciembre los tres podrán hacer precampaña para la elección interna del 5 de febrero.

Espina informó que los otros dos aspirantes que se registraron, Paredes y Javier Livas, no completaron las más de 30 mil firmas que la convocatoria requería. No quiso revelar cuántas firmas recabaron y afirmó que por respeto no lo hacía.

En fin, como escribió Roque Dalton (El Salvador 1935-1975):

¿Qué hacer si sus peores enemigos  
son infinitamente mejores  
que usted?

Eso no sería nada.

El problema surge cuando los mejores amigos  
son peores que usted.

Lo peor es tener sólo enemigos.

No. Lo peor es tener sólo amigos.

Pero, ¿quién es el enemigo?

¿Usted o sus enemigos?

Hasta la vista, amigo.



### (Garganta Profunda/Arturo Luna)

#### Javier Lozano Alarcón: ni su familia lo quiere

Que tiene la sangre **más pesada** que un saco de plomo, ya no es noticia. Lo que sí puede serlo es que al neopanista –ex melquiadista y ex marinista- **Javier Lozano Alarcón** no lo quieren ni en su casa.

Y es que el virtual **candidato del PAN al Senado por Puebla** está inmiscuido desde por lo menos 2009 en un tremendo (y penoso) **pleito familiar** por la disputa de una **herencia**.

Aliado con su hermano **Gerardo**, miembro de la Academia Mexicana de Derecho Internacional Privado y Comparado, el lenguaraz y desacreditado **ex secretario federal del Trabajo** reclama a **Sergio**, su otro hermano, la entrega de **24 millones de pesos** producto de las rentas de los inmuebles que este administró durante 27 años en la **ciudad de Puebla**.

Es tal el encono que **Javier** y **Gerardo Lozano** lo tienen demandado por la vía penal, y **Sergio**, que ciertamente despilfarró el dinero, teme ir a la cárcel gracias a las **influencias** de sus parientes con el poder local y federal.

El pasado 20 de noviembre, en su edición impresa número 1829, la revista **Proceso** publicó **“Los Lozano: herencia maldita”**, un documentado **reportaje** de la periodista **Rosalía Vergara** sobre este asunto de **interés público** que retrata a la perfección la ya conocida **personalidad conflictiva e histérica** de quien pretende representar a los poblanos en la Cámara Alta.

Con permiso de la editorial, se reproduce **íntegro** para ir terminando de entender, si eso es posible, a un **personaje** que hoy, en la coyuntura electoral 2012, regresa a Puebla, la misma Puebla que **siempre ha ignorado y minimizado**, pero a la que ahora voltea y utiliza porque así lo dicta su muy particular **Manual del Oportunista**.

\*\*\*

MÉXICO, D.F. (Proceso).- Sergio Lozano Alarcón tiene miedo. Sus hermanos lo acusan de fraude por 24 millones de pesos. Teme ir a la cárcel, pues además de ser abogados son influyentes: el menor de ellos, Javier, está al frente de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social; y Gerardo, el mayor, es miembro de la Academia Mexicana de Derecho Internacional Privado y Comparado, AC, y labora en el despacho Gallástegui y Lozano, del que es fundador.

Ellos dos son tan unidos que Gerardo incluso acompañó a Javier a las diligencias que se realizaron en Estados Unidos por el caso de Zhenli Ye Gon, quien acusó al funcionario de haberlo obligado a custodiar alrededor de 240 millones de dólares en una casa de Lomas de Chapultepec, dinero que, según el empresario de origen chino, iba a ser destinado a la campaña electoral de 2006.

Sergio dice a Proceso que las diferencias con sus dos hermanos datan de 2009, cuando se desató un conflicto luego de que él administrara durante 27 años un edificio de seis pisos con nueve departamentos, un penthouse, una antena satelital, un mezzanine, así como estacionamientos y un restaurante heredados por su madre y su abuela, quienes fallecieron de cáncer en 1982.

El 8 de diciembre de 1983, relata Sergio Lozano, Mario Alberto Becerra Poceroba fue nombrado representante legal de los hermanos. Una de sus primeras acciones fue solicitar la transferencia y cambio de denominación de Inmobiliaria Del-Con, que pertenecía a su familia, por una sociedad anónima que llevaba las primeras letras del nombre de cada socio: Gejaser.

Refiere que el trámite fue autorizado el 22 de febrero de 1984 en la Notaría Pública número 19 de Puebla, encabezada entonces por Alberto Sidaoui Kuri. Desde esa fecha y hasta 2008, sostiene, sus hermanos no le exigieron que rindiera cuentas. Sin embargo, en noviembre de 2009 la situación cambió: ellos le pidieron que transparentara el destino del dinero de las rentas que cobró durante 27 años.

El reclamo provocó una ruptura familiar y, temeroso de que sus hermanos lo lleven a la cárcel, Sergio se puso en contacto con la reportera para contarle su versión.

#### **EL ENTRAMADO INMOBILIARIO**

Según sus estatutos, Consultores Gejaser está autorizada para comprar, construir, arrendar, enajenar, subarrendar, así como tener comisiones, representaciones y gravámenes en el rubro de bienes raíces.

Y en la escritura 35760 expedida en la notaría 106 del Distrito Federal se especifica que sus accionistas son, además de Gerardo, Javier y Sergio Lozano Alarcón, el propio Becerra Poceroba y el abogado Eduardo Gallástegui Armella.

Becerra es diputado por el PAN en la actual Legislatura federal, en la que preside la Comisión de Hacienda y Crédito Público; Gallástegui, a su vez, es integrante del Consejo de Administración de Grupo Aeroportuario del Pacífico (GAP), una de las empresas vinculadas a PC Capital, el fondo de inversión creado para el salvamento de Mexicana de Aviación, declarada en concurso mercantil en agosto de 2010.

Gallástegui Armella es socio de Gerardo en el despacho Gallástegui-Lozano, que trabajó para Petróleos Mexicanos (Pemex) de 2000 en adelante y se adjudicó varios contratos de manera directa, entre ellos uno en 2007 para comercializar la marca Pemex en Estados Unidos (Proceso 1740).

La sociedad que Gallástegui tiene con los Lozano Alarcón, sobre todo con el titular de la Secretaría del Trabajo, llevó al funcionario a defenderlo en el conflicto de Mexicana. Javier Lozano llegó a declarar que los inversionistas debían ser los miembros de PC Capital; de lo contrario, dijo, la compañía sería declarada en quiebra (Proceso 1788).

Consultores Gejaser tiene 285 acciones con valor nominal de 10 mil pesos cada una. Los socios mayoritarios son los hermanos Lozano Alarcón, mientras que Gallástegui y Becerra Poceroba tienen sólo una acción. El administrador único es Gerardo.

Sergio, quien es odontólogo de profesión pero está retirado a causa de una esclerosis múltiple y de su bipolaridad, cuenta a la reportera que él vive de las rentas de la herencia familiar y aclara que Gerardo nunca le pide dinero.

Dice que antes de que su madre y su abuela murieran, en el edificio que él administra, llamado La Boquería, "había una miscelánea, un súper y una florería", inmueble que desde hace seis años fue rentado. Refiere que en 1993, cuando Javier y Gerardo intentaron venderlo, él se opuso, de manera que sólo vendieron uno de los departamentos –el 2-A–, que les compró un pariente lejano: Sergio Reguero Alarcón, entonces diputado federal del PRI.

Los dos hermanos, dice, se repartieron el dinero de esa transacción, y al año siguiente Javier transfirió sus acciones a Gerardo, dinero con el que se compró una casa.

#### **MEA CULPA**

Sergio admite sin más que, aun cuando estaba enfermo, despilfarró el dinero que obtenía de las rentas: lo mismo se iba de parranda que compraba motocicletas o viajaba; pero atribuye este "descontrol personal" a su bipolaridad.

A principios de 2009, 10 meses antes del pleito con sus hermanos, se mudó a la Riviera Maya, pero se mantuvo en contacto con ambos y con el abogado Luis Martínez, del despacho Cervantes Sáinz Abogados, entre 2009 y 2011. Sergio incluso muestra copias de los correos electrónicos que intercambió con Javier y

Gerardo. En esas cartas se percibe el conflicto por dinero.

En una de ellas, por ejemplo, Javier le pide 50% de la renta de departamentos porque, arguye, en 2009 le compró a Gerardo la parte de las acciones de la sociedad que tenía. Sergio decidió regresar a Puebla, donde se enteró de que el 25 de septiembre de ese año sus hermanos lo excluyeron de Consultoras Gejaser.

Éstos arguyeron que Sergio había defraudado a la sociedad al ostentarse como administrador “de facto” y por la comisión de presuntos actos ilegales que, según el acta 28895 de la Notaría Pública 22 de Puebla, pueden derivar en acciones penales, civiles o administrativas en perjuicio de la sociedad.

En el documento se menciona también que el 20 de septiembre de 2009, en una asamblea extraordinaria, los socios de Consultores Gejaser lo acusaron de ejercer “espuria e ilegalmente la administración de facto”, así como de ser “deliberadamente omiso en la presentación de informes sobre sus gestiones, como lo marca la ley”; también lo acusaron de realizar “actos posiblemente fraudulentos”.

Sergio asegura que el embate en su contra arreció a partir del 16 de octubre siguiente, cuando Gerardo se dio cuenta de que el capital de Consultores Gejaser era de sólo 2 mil 850 pesos. Al mes siguiente, Sergio intentó ponerse en contacto con Javier mediante correo electrónico, pero dice que no obtuvo respuesta.

Entonces optó por enviarle una carta en la que le expuso:

“Verás, yo no tenía la intención de estudiar odontología ni quedarme a cargo del edificio. Yo quería ser arquitecto e irme a vivir a Australia. Cambié de parecer ante la insistencia de mi abuela y la enorme carga de conciencia y culpa que llevaba sobre mis hombros, sabiéndome un hombre mantenido por dos mujeres y que hasta ese día no había podido devolverles lo recibido.”

En la entrevista con Proceso, Sergio admite que durante el periodo que fue conserje del edificio nunca se preocupó por ahorrar o crear un patrimonio: “Viví la vida al día. Para mí todos los días eran mis últimos días. ¡Sí, señor! Así fue desde que, a los 27 años, me enteré de que tenía una enfermedad degenerativa, progresiva, mortal. ¿Programar a futuro? Nunca lo hice”.

Finalmente, dice, Javier le respondió: “Por lo demás –le dijo–, haremos con el edificio lo que más convenga a todos. ¡Ya lo verás!”.

Para saldar las cosas, Sergio intentó comprarle las acciones a Javier en 2 millones de pesos, pero él le contestó: “La verdad es que no entiendo cómo podrías juntar una cantidad de dinero así en un plazo razonable. Me encantaría poderte ayudar, pero ahora sí, ya no puedo. Platicaré con Gerardo al respecto”.

Dice que le pidió perdón a Javier por “cualquier cosa que haya hecho” para que tomara esa decisión, y asimismo le pidió tiempo para reunir la cantidad. Javier, dice, le respondió que él no tomaba decisiones con el hígado:

“Simplemente, con lo que gano (como titular de la STPS, 136 mil pesos mensuales) cada vez me alcanza menos y necesito dinero para lo que viene (sic). Ya has tenido para ti solo las ventajas de administrar y obtener las rentas del edificio por muchos años. El subsidio, pues, se acabó. No tendría inconveniente en venderte mi parte, pero no puedo esperar.”

Gerardo, a su vez, le envió una carta el 23 de noviembre: le dijo a Sergio que podía conseguir un crédito para comprarle las acciones a Javier y valorar el edificio, y advirtió que de lo contrario él y Javier venderían el inmueble. Por esas fechas, Javier ya no ocultaba su deseo de ser presidente de la República. En julio pasado tuvo que renunciar a esa aspiración.

#### **DINERO, ¿PARA QUÉ?**

El 28 de agosto de 2010, Javier Lozano y el entonces titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, Juan Molinar Horcasitas, anunciaron que Mexicana de Aviación dejaba de volar. La razón: el empresario Gastón Azcárraga intentaba quebrarla para luego sanearla a costa de los pilotos, sobrecargos y trabajadores de tierra (Proceso 1792).

Lozano tomó las riendas de la negociación pero el conflicto con la aerolínea se complicó, a raíz de lo cual el funcionario se inclinó abiertamente por PC Capital.

Para el 29 de noviembre de ese mismo año, Javier y Gerardo le exigieron a Sergio rendir cuentas de Consultores Gejaser y, según la minuta de la asamblea realizada ese día e incluida en el acta 28896, plantearon incluso que se le finquen responsabilidades “derivadas de su actuación de administrador de facto de la sociedad”.

Sergio asegura que le están pidiendo los 24 millones de pesos que, según ellos, les debe por el cobro de la renta de los departamentos y los demás inmuebles. Según él, Javier reclama la mitad de esa suma.

El acta notarial 29920 expedida por la Notaría Pública 22 en Puebla relata que en la asamblea extraordinaria celebrada el 27 de mayo siguiente Gerardo fue nombrado socio director, en lugar de administrador único, cargo que ocupaba desde la fundación de Consultores Gejaser, mientras que Javier pasó a ser secretario.

#### **LA VENGANZA**

Entre 2010 y 2011, la comunicación entre los hermanos Lozano Alarcón fue mínima: se limitó al intercambio de algunos correos electrónicos. Sergio intentó “limar asperezas”. El 11 de noviembre de 2010 le envió un mensaje a Javier: “Quiero volver a ser tu hermano”.

Los meses siguientes, dice, enviaba mensajes a sus hermanos a través del abogado Luis Cervantes Muñiz.

Éste, a su vez, aprovechó para solicitarle los contratos de arrendamiento. Sergio admite que no los tiene “al corriente”; algunos, dice, ya vencieron y no los renovó por “amistad” o debido a la puntualidad de los inquilinos al hacer sus pagos.

“No es posible que mis propios hermanos me estén haciendo esto”, dice, y se pregunta: “¿Qué fue lo que hice que los tiene tan encabronados como para quererme hacer daño con tanta saña?”.

Refiere que el 25 de enero último le envió un mensaje a Gerardo para pedirle una reunión, en la que también estuviera Javier, para dirimir los problemas, pero se negó: “No creo que tengamos algo de qué hablar –le respondió –. Luis tiene instrucciones de cómo proceder en este asunto y él es nuestro interlocutor contigo”.

El 16 de febrero, Sergio insistió, esta vez ante Javier: “Hoy te vuelvo a escribir con la esperanza de que me hagas caso. De que me escuches. No me importa que seas el secretario del Trabajo o que el día de mañana puedas llegar a ser presidente de la República. Antes que todo eso eres mi hermano y necesito verte. Que les quede claro (a ti y a Gerardo), ni abogado tengo. Prefiero perderlo todo antes que un pleito legal contra ustedes”.

Meses después, en julio, durante una reunión familiar, el abogado Cervantes Muñiz le notificó a Sergio que tenía una demanda penal por el delito de fraude contra la sociedad Gejaser. Ese mismo mes, el juez Primero de lo Penal en Puebla ordenó la búsqueda, detención y aprehensión de Sergio, quien interpuso el amparo 44/2011-IV en San Andrés, Cholula. Este recurso, dice, venció el 5 de julio.

El 20 del mismo mes, relata el entrevistado, los diarios de circulación nacional y los noticiarios de radio y televisión informaron que Javier había declinado ser aspirante del PAN a la Presidencia porque las encuestas entre sus correligionarios no le favorecían.

Un mes después, el 19 de agosto, Sergio le reprochó de nuevo a Javier su actitud, y éste, molesto, le respondió que la relación entre ambos quedaba rota.

[http://www.pueblaonline.com.mx/garganta\\_prof/](http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/)

## MILENIO

### (Trascendió Puebla)

**Que** durante la reapertura del Museo Santa Mónica, el director general del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Alfonso María y Campo, se negó a atender a las preguntas de los reporteros y les pidió se dirigieran a su jefe de prensa porque él no da entrevistas.

El INAH y el gobierno del estado han programado una serie de actividades y proyectos de restauración con motivo del 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo de 1982.

**Que** de María y Campos le hizo hincapié a Saúl Juárez, secretario Ejecutivo del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla, en el tema de la seguridad por el valor de las piezas de la exposición que estuvo en el Museo Gallo-Romain, en Francia.

La muestra no se abrió al público, debido a la cancelación del año de México en Francia por el conflicto diplomático entre los países por el caso Florence Cassez.

**Que** la corresponsal de Milenio Diario en Huauchinango, Leticia Ánimas, es objeto de una serie de amenazas e insultos vía internet contra su integridad física y moral, debido a su labor periodística en la región.

“...El día que los vea les voy a partir su madre por pendejos hocicones de mierda”, en estos términos se dirigen a la colega para amedrentarla, por lo que las autoridades estatales y federales deben investigar y castigar a los responsables.

**Que** desde su detención en la comandancia de la policía municipal de Tlachichuca el sábado pasado, la señora Socorro Islas envió mensajes de texto vía celular para denunciar que elementos de seguridad pública del lugar la había retenido injustificadamente.

La protesta de la exempleada municipal estaba dirigida al presidente municipal del lugar, Jonathan Collantes Cabañas, durante la gira de trabajo del gobernador. El incidente obedece a un conflicto derivado de decisiones administrativas erráticas del municipio.

**Que** el incidente en Tlachichuca motivó la intervención de un visitador de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Puebla quien acudió el domingo 18 de diciembre a ese municipio para atender la queja ciudadana. Por cierto, el municipio no se ubica en la Sierra Nororiental.

<http://impreso.milenio.com/node/9082205>

### (Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

#### ¿Las precampañas a quién le interesan?

Sólo a los partidos políticos les importan las precampañas presidenciales y de quienes aspiran a un escaño en las cámaras Alta y Baja.

Y si es un proceso interno de la llamada partidocracia, para convencer a sus audiencias internas, poca relevancia

tiene para los ciudadanos porque tampoco ofrecen contenidos de interés a sus preocupaciones inmediatas. En el inicio de las precampañas en Acción Nacional, por ejemplo, los aspirantes presidenciales debatieron si valía la pena iniciar proselitismo en la madrugada, como ocurrió con Josefina Vázquez Mota en el monumento al Ángel de la Independencia.

Es más, fue nota el hecho de que la titular de la Sedesol anunciara que pasarán la Noche Buena con la familia en Teziutlán, de donde es originaria.

También fue "noticia" que Santiago Creel encabezaría la lista en la boleta electoral para que voten los panistas. Qué importante.

Destacaron también un acto del virtual candidato presidencial de las "izquierdas", Andrés Manuel López Obrador, quien ya reparte cargo en el gabinete federal de un gobierno propio del realismo mágico.

Ya dormirán tranquilos Marcelo Ebrard, Juan Ramón de la Fuente y Rogelio Ramírez de la O.

Lo mismo ocurre con los aspirantes a las diputaciones federales y al Senado de la República en la entidad.

El extitular de la STPS, Javier Lozano Alarcón, no batalló y tomó como bandera el tema que carece de toda credibilidad: desempolvar los expedientes del gobierno de Mario Marín Torres.

Si su jefe Felipe Calderón como candidato presidencial le mostró la tarjeta roja a Marín y nunca lo tocó ni con el pétalo de una rosa, como ocurrió posterior a la contienda electoral local del 2010, con un aspirante a pasar de panzazo al Senado qué se puede esperar.

Quién le puede creer a un exfuncionario federal de origen priista arremetiendo contra los tricolores.

Si Manuel Bartlett Díaz se va del PRI expulsado, a quién le importa; los jóvenes en edad de votar ni lo conocen y los adultos y viejos, lo cuestionan.

Lo mejor será esperar la contienda formal porque el round de sombras no ofrece mayor expectativa, menos en plenas fiestas decembrinas.

<http://impreso.milenio.com/node/9082196>

## Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

### La revancha de Lozano

Nada fácil será para el ex secretario del trabajo federal, **Javier Lozano Alarcón**, competir en Puebla por un escaño en el Senado de la República. Son muchas sus virtudes pero también sus debilidades.

Tal vez la ventaja más importante de Lozano sea la excelente relación que mantiene con el gobernador del estado, **Rafael Moreno Valle Rosas**, a quien siempre impulsó en su búsqueda por la gubernatura del estado.

Lozano, me consta, fue uno de los aliados más fuertes del mandatario estatal en la elección del 2010. A ambos tuve la oportunidad de entrevistarlos, primero por separado y después en la casa del gobernador del Club de Golf Las Fuentes, desde entonces sumaron fuerzas y ya todo mundo conoce el resultado.

Aquella ocasión era Rafael Moreno Valle el que buscaba el cargo que hoy ocupa, así que Lozano simple y sencillamente se la jugó con todo a su favor.

Esta vez los papeles se invierten y Javier Lozano es quien quiere ganar un nuevo cargo público y es un hecho que el ejecutivo poblano no lo abandonará. El ex funcionario federal trae un trabuco detrás de él y en la competencia por el Senado ya se puso bravo.

El objetivo para el mandatario es que Lozano obtenga el primer lugar de la fórmula panista y asegure su curul en la cámara alta del Congreso de la Unión. Al yunque no le quedará otras más que ceder.

Lozano viene por la revancha a Puebla, donde alguna vez perdió ya una elección representando al PRI. Sin embargo, hoy las circunstancias son otras, el capital económico y político de Lozano se multiplicó a mil.

Y es que el ex secretario de estado tiene el apoyo estatal y federal, los recursos para la campaña hoy son lo de menos.

El único obstáculo de Lozano tal vez sean los yerros del propio gobierno federal, la inseguridad, el desempleo, la crisis económica, la sindical, la pobreza y su poco arraigo en el estado.

Será muy interesante ver como se mueve Lozano ante sus adversarios como **Manuel Bartlett Díaz**, ex gobernador de Puebla y futuro candidato de la izquierda poblana; o de los gallos de la alianza PRI-Panal-Verde, **Enrique Agüera Ibáñez** o **Javier López Zavala**.

Se va a poner bueno.

Lo que es un hecho, es evidente, es que el gobernador Rafael Moreno Valle no va a ceder ni un milímetro de su territorio a Andrés Manuel López Obrador, el autonombrado "Amlove", mucho menos a sus candidatos.

### Otras Posdatas:

\* **La denuncia contra Héctor Alonso...**

El domingo pasado, los reporteros **Agustín Hernández Parra** (Ultra y RETO diario) y **Paulo Yolatl Rivas Tejeda** (Sexenio) interpusieron una denuncia en contra del diputado local del Panal, **Héctor Alonso Granados**,

quien los amenazó y culpó de haberlo molestado durante su participación en la tribuna del Congreso.

La querrela de los comunicadores, amigos y camaradas, quedó asentada en el expediente 6696/2011/2da agencia del MP delegación Norte. Los delitos estipulados fueron ataques peligrosos y amenazas, marcados por los artículos 344 y 290, respectivamente, del Código de Defensa Social del Estado.

Los hechos se registraron el jueves 15 de diciembre, aproximadamente a las 18:00 horas en la zona de Sala de Comisiones del Congreso del Estado de Puebla, donde el legislador estuvo a punto de provocar una bronca en la que podrían haber salido a relucir armas de fuego.

Y es que Alonso, quien se dice que siempre anda armado, flanqueado por su guarura, azuzó a los dos informadores a quienes equivocadamente agredió por presuntamente estar silbando en el pleno del Congreso. El diputado los insultó hasta que quiso, agresiones que Paulo Yolatl contestó; los amenazó, incluso, con encontrarlos en la calle una vez que termine su gestión como servidor público, además los tildó de muertos de hambre y corruptos.

Héctor Alonso, al darse cuenta de su grave error y buscar una salida del problema, acusó a los reporteros de pedirle dinero a cambio de no golpearlo en sus respectivos medios. Cosa que sostiene y que, de acuerdo a la denuncia en su contra, va a tener que demostrar.

Lo grave de todo esto es el rencor y la saña que Héctor Alonso le tiene a los medios, a los reporteros, a los fotoperiodistas, a todo lo que tenga que ver con un informador.

La actitud del diputado no es nueva, es tal vez común, sólo que esta vez sus agredidos no se dejaron.

Se dice que suman ya tres las agresiones del legislador a un comunicador. Primero, lo hizo en contra de **Luis Hernández**, entonces fotógrafo de Milenio; posteriormente con otro reportero más, **Aldo Martínez**, en una comida organizada por la bancada del PRI y a la que se fueron a meter otros diputados, y esta vez le tocó a Paulo y Agustín.

Ojalá que el Panal, el Congreso, la ley y el gobernador **Rafael Moreno Valle** metan en cintura a este tipo de funcionarios prepotentes, quienes se creen superiores a Dios y al mundo entero.

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?Posdata-La-revancha-de-Lozano-&id=1635>



### (Editorial)

#### Desconcertante actitud oficial

Autoridades estatales y municipales acudieron ayer a un acto público que se realizó al cumplirse un año de la explosión de un ducto de Pemex que devastó un sector de la ciudad de San Martín Texmelucan, dejando un saldo de 30 muertos, docenas de lesionados y 84 inmuebles destruidos. Ahí, los damnificados de la tragedia denunciaron el retraso en la reconstrucción y el olvido que hay hacia los afectados.

La actitud que asumieron servidores públicos estatales y del municipio, así como funcionarios de Pemex que acudieron a la ceremonia resultó desconcertante. En primer lugar, por la ausencia del jefe del Poder Ejecutivo, Rafael Moreno Valle, quien hace un año, cuando era gobernador electo, acudió al lugar de la tragedia debido a que hizo acto de presencia el presidente Felipe Calderón Hinojosa y ahora, sin que mediara una justificación de peso, se ausentó. Eso se puede interpretar como una falta de acompañamiento del gobierno a las familias que sufrieron pérdidas humanas y materiales.

En segundo lugar el acto podía ser la oportunidad para delinear cuáles son las políticas públicas de prevención de desastres, sobre todo relacionadas con el tema del paso de ductos de Pemex en zonas urbanizadas, además de establecer compromisos claros para lograr que San Martín Texmelucan deje de ser una bomba de tiempo. Al final, no hubo nada de eso y privó la demagogia de los oradores al indicar que esa ciudad es segura, cuando de sobra es conocido que nada de eso es cierto.

Un tercer aspecto es que ahí se reconoció que en 25 municipios hay situaciones de riesgo por la presencia de ductos de Pemex, sin que se indicara qué se está haciendo para prevenir nuevas explosiones como la de Texmelucan de hace un año.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/12/20/puebla/editorial.php>



### (La Radiografía/Fabián Gómez)

#### Políticos en desgracia en el 2011

##### Eduardo Rivera Pérez

Sin lugar a dudas, esta columna debería dedicarla entera al alcalde santón Eduardo Rivera Pérez, quien pese a sus múltiples tropiezos, sigue desafiando al gobernador de Puebla Rafael Moreno Valle Rosas.

Cuando el gobernador poblano descubrió que era traicionado por el santón Eduardo Rivera Pérez, simplemente cambió el destino de éste.

Resulta que Rivera Pérez es el principal patrocinador de los enemigos del morenovallismo. El encargado de darlo a conocer fue su propio vocero Ignacio Dávila, quien decía que su jefe se iría por la libre, pues era muy hostigado por el ejecutivo estatal.

Fue el propio Eduardo y sus indiscretos colaboradores, quienes comenzaron la guerra que los llevó al exilio político, pues es pública la mala relación que tiene Rivera Pérez con el mandatario estatal.

Por eso, simplemente Moreno Valle no apoyará las aspiraciones futuras de Rivera, pues ya sabe de qué está hecho y que no se comporta como un caballero, pues no respeta los acuerdos.

#### **Ana Teresa Aranda**

La otrora poderosa secretaria de Estado en los tiempos de Vicente Fox, hoy ha sentido en carne propia lo que es que no le solapen ni festejen sus chantajes.

En corto, esta mujer presume ser la más crítica del morenovallismo. Es más: Hasta se burla de las acciones que emprende el gobierno estatal.

Camaleónica por naturaleza, aparece cada que ve un vacío o una oportunidad para lucrar con sus eternas aspiraciones y ambiciones políticas.

Fue hasta que encarcelaron a uno de sus colaboradores (ex alcalde que malversó recursos), cuando esta mujer prefirió el autoexilio y dejar de fastidiar al gobernador Moreno Valle.

La desgracia política parece que le durará 5 años más. Por lo menos.

#### **Pablo Rodríguez Regordosa**

El autonombado "Príncipe Azul", ha llegado hasta llorar por sus múltiples errores ante el gobernador Moreno Valle.

Los desplantes que sufre en carne propia (no lo llevan a ninguna gira de trabajo internacional), es el más claro ejemplo de que a Pablo no lo necesitan en el gabinete morenovallista.

Muy rápido el ejecutivo estatal se dio cuenta del doble juego que traía Pablo, pues por una parte, se reunía en lo "oscurito" con el edil Eduardo Rivera y por otra, simplemente lo negaba.

Los constantes enfrentamientos con los miembros del gabinete lo hacen ser uno de los políticos más devaluados y de muy poca confianza.

Pablo es un fracasado que está acostumbrado a la política del chisme y de la intriga.

#### **Miriam Arabián**

Esta mujer creyó que desde el gobierno de Moreno Valle haría su voluntad. Simplemente no aguantó la presión, no dio resultados y tuvo que dejar la Sedeso para huir a la Sedesol federal, con la protección de su amiga Margarita Zavala.

Puebla ganó, pues se fue una funcionaria voraz que solo busca el beneficio personal.

#### **Mario Marín Torres**

Todo sabemos del llamado "Góber Precioso": Sus abusos, excesos, corruptelas y hasta borracheras.

Lo que Marín no sabía era que caería en tal desgracia que hasta le fue negada una candidatura a la senaduría, pues el candidato del PRI Enrique Peña Nieto, no cargará la mala fama del llamado "Ojitos de japonés".

Marín se fue para no regresar jamás.

Otros políticos en desgracia: **Juan Carlos Mondragón, Miguel Ángel de la Rosa, René Meza Cabrera y Guillermo Nares**, entre otros,

[http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id\\_columnista=01](http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01)

## **EL POPULAR**

Diario Independiente de Puebla

### **(Contrastes/Carlos Gómez)**

#### **Nerviosismo en el PRI**

Los priístas no lo aceptan en público, pero en corto reconocen que están preocupados porque ya no ven tan fácil ganar la Presidencia de la República en el 2012.

Hace apenas unos meses cuando Enrique Peña Nieto terminaba su sexenio en el Estado de México y Humberto Moreira estaba al frente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, todo parecía estar a modo.

Los priístas ni se imaginaban la caída tan estrepitosa de su dirigente nacional acusado por falsificar documentos para endeudar al estado que gobernaba.

Enrique Peña Nieto no aguantó tantos escándalos de su líder nacional y determinó sacarlo del plano político para evitar que su mala fama afectara -todavía más- su proyecto.

Ese golpe fue contundente para el PRI.

Y posteriormente salió a relucir los errores del propio aspirante Peña Nieto.

Solo se creó sus propios escándalos en la Feria Internacional del Libro de Guadalajara al no recordar a los autores de tres libros que marcaron su vida.

Luego su hija Paulina al llamar envidiosos, prole y pendejos a los que critican a su papá.

Y otra vez Enrique Peña demostró lo débil que puede ser y no supo contestar en cuánto está el salario mínimo en nuestro país.

Y tampoco supo cuánto vale el kilogramo de tortillas porque dice que no es la señora de la casa.

A todo eso, se le debe sumar la salida del ex gobernador, Manuel Bartlett Díaz, para incorporarse al proyecto de Andrés Manuel López Obrador.

Le guste o no a los priistas, Manuel Bartlett es de los personajes más respetados y su salida del PRI los pone más nerviosos.

Manuel Bartlett no se va solo.

Se lleva a gente como Carlos Meza Viveros, Ignacio Mier y Alejandro Oaxaca.

La salida de Manuel Bartlett y Carlos Meza representan un golpe moral para los priistas.

De eso no se tiene ni la menor duda.

Manuel Bartlett y Carlos Meza conocen de ida y vuelta al PRI.

Saben sus fortalezas y debilidades.

Por eso se vuelven rivales complicados.

Eso lo saben en el PRI.

Por eso andan nerviosos.

Saben que ganar la Presidencia de la República no está tan fácil como creían.

Y falta que empiece la campaña.

Ahí nada está decidido.

\*\*      \*\*      \*\*

[http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com\\_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137](http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137)

## Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

### La cultura, la cereza del pastel

A los poblanos nos gusta presumir y que se diga que somos una sociedad culta, en realidad es deprimente el monto de gasto que en el pasado los gobiernos asignaban a este rubro, por más que lo presumieran. Los esfuerzos de los particulares no alcanzan –con excepción del Museo Amparo y otros esfuerzos de las universidades- siempre han quedado relegados a un segundo término.

Ayer, el gobierno y el Instituto Nacional de Antropología e Historia dieron un buen ejemplo de interés ya que con base el programa de Desarrollo Urbano Integral Sustentable se invirtieron 35 millones de pesos en el rescate del Museo de Santa Mónica que es un Museo Nacional de Arte Religioso, sin comparación en todo el país.

Más tarde al inaugurar junto con el director general del INAH, Alfonso de María y Campos Castello, la Exposición Temporal de Antiguas Culturas del Golfo de México, el gobernador Moreno Valle subrayó que su administración fortalecerá la oferta cultural de Puebla a través de diversos proyectos que se concretarán en el 2012.

El próximo año se abrirá el Museo de Sitio en Cantona, en la zona de Tlacotepec de Benito Juárez, que contará con un sitio arqueológico, se realizarán obras en la Catedral y en el Museo de Tlachichuca; además del programa de restauración de inmuebles en el Centro Histórico con una inversión de 100 millones de pesos y se emprenderá un proyecto cultural conmemorativo del 150 aniversario de la Batalla de Puebla.

No es poco lo que se hace, pero Puebla requiere de una atención especial en el sector si en verdad deseamos ser una ciudad pero sobre todo una sociedad culta. Lo otro es arrogancia y falso orgullo.

Una de vaqueros amarillos

Un verdadero escándalo se generó con unas supuestas declaraciones de los regidores perredistas en torno a sugerir como vestirse a las poblanas y mostrar una actitud más recatada que el de las monjas de la Colonia.

Para acabar con las versiones que los fustigan, el regidor Arturo Loyola envió un comunicado ayer donde reconoce que cometió errores pero contextualiza las sugerencias hechas y que tanto daño electoral le pueden causar a su partido en el 2012.

“Con respecto al tema relacionado con el posicionamiento realizado por mi persona en la sesión de Cabildo el día miércoles 14 de diciembre de 2011, quiero hacer la siguiente aclaración.

“Primero.- Manifiesto que la propuesta que adiciona la campaña de prevención de delitos, que hice, fue correcta, ya que el incremento del robo en todas sus modalidades, pero específicamente el robo a transeúnte y el robo a casa habitación ha ido incrementándose de manera alarmante. Y por ello no sobra, ni está de más, llamar a la sociedad a realizar una campaña de corresponsabilidad en unión de las autoridades.

“Segundo.- Por razones ideológicas, por principios partidarios y por congruencia con una trayectoria que data de hace más de cuarenta años militando en los movimientos y partidos políticos de izquierda, debo decir aquí, sin temor alguno, que reconozco que me equivoqué y que debí haber retirado de la redacción de la propuesta de la

campana de medidas de seguridad, el tema relacionado con la forma de vestir de las mujeres en particular, y de todas las personas en general.

“Mi posición de siempre, no de ahora ha sido la de respetar los derechos de las mujeres en el sentido más amplio que se pueda hacer, no tengo doble moral nunca la he tenido, las mujeres son dueñas de sus derechos y pueden hacer con ellos lo que les plazca, no tengo dudas de esto y nunca las he tenido al respecto.

“La congruencia es algo difícil de hallar en estos días y en favor de eso, quiero señalar, que la vida pública hace que volvamos la cara y recordemos que en Puebla quienes aquí nacimos y aquí hemos hecho nuestra vida nos conocemos.

“Hay quienes han logrado posicionarse políticamente sobre la base de su propio esfuerzo y son los menos, hay quienes han ascendido arrastrándose a manera de trepadores sociales, vendiendo su conciencia y traicionando sus principios si es que alguna vez los tuvieron.

“He sido respetuoso con la manera de pensar, de ser, de actuar y de vestir de quienes no piensan lo mismo que yo y aun más, he defendido en los hechos el derecho de toda persona a actuar, pensar y vestir como le parezca, sin que nadie pueda interferir en ello. “Por eso reconozco como un error el no haber retirado de los “tips” de seguridad tomados de la página MÉXICO UNIDO CONTRA LA DELINCUENCIA, (mismos que pueden ser consultados en la página <http://mucd.org.mx/secciones/prevenir/seguridad>”.

¿Control de daños? Quizá, pero hay algunos que solo entierran sus errores. Si le sirve o no a los perredistas, eso solo lo dirá el tiempo.

<http://www.ngpuebla.com/node/6213>

### (Angelopolitanas)

Más que rejegos la dirigencia estatal de Nueva Alianza en Puebla hace todo lo posible por evitar ir en una coalición total en Compromiso por México –con el PRI y el Verde- ya que consideran que pueden perder votos que necesitan para mantenerse como un partido con fuerza electoral y no solo como apéndice priista.

Cuando las dirigencias nacionales llegaron ya a un acuerdo en principio de que los priistas respetarán las posiciones establecidas en el acuerdo de coalición original –la segunda senaduría y dos diputaciones federales, Zacapoaxtla y Ajalpan- y solo piden que la coalición sea total en los 16 distritos, el partido de los maestros se niega y espera tener candidatos propios por lo menos en tres de ellos.

Hasta ayer oficialmente no le habían informado al comité estatal del PRI de la decisión pero en el Ejecutivo Nacional están convencidos que deben ir en un solo bloque y es una respuesta positiva a los priistas poblanos que siguen aún esperando que les abran espacios y se caiga la coalición, algo casi imposible.

En unas horas el Panal debe decidir y todo apunta que ya está pactado porque al final más que diputaciones o senaduría lo que los partidos nacionales y sus dirigentes buscan es la presidencia de México, no menos, las curules se pueden negociar y comprar, dicen.

@

Todo parece indicar que los estrategas publicitarios y propagandísticos se rompieron la cabeza o buscaron al marido de la diputada federal panista que busca el Senado, la señora Díaz de Rivera, para generar un eslogan como el de “Augusta me gusta” que puede tener una connotación de doble sentido pero no habla de los talentos y virtudes que como mujer y política tiene.

Ojala y no le haya costado millones como a otros políticos que las casas publicitarias y los asesores les hacen pagar hasta con ojos de la cara campañas que con el tiempo sólo muestran su ineficacia y los resultados y los casos están ahí. Con todo respeto a la legisladora su campaña Augusta “no me gusta”.

@

Para información de las autoridades que tienen vela en el entierro deben saber que en la esquina de la 3 sur y la 11 poniente del Centro Histórico de la ciudad de Puebla hay un anuncio que ofrece en renta la planta alta de un Oxxo.

Lo peor no es eso sino que propone “LA CONSTRUCCIÓN DE DOS NIVELES MÁS A GUSTO Y NECESIDADES DEL CLIENTE”, como lo muestra la manta que está colocada ahí. Un atento lector nos confió el hecho a todas luces ilegal y nos pregunta “¿Estarán aprovechando las vacaciones en el Ayuntamiento y en el INAH?”, que sepamos aún no descansan... oficialmente.

@

Blanca Alcalá no da su brazo a torcer y a pesar de las presiones que ha recibido para que acepte una candidatura a diputada federal insiste en buscar la nominación priista al Senado de la República, les guste o no a la oposición que preferiría verla cuidando a sus futuros nietos que en un escaño federal.

Alcalá seguirá con su campaña política y confía que en la revisión de su cuenta pública no tendrá problemas porque los priistas en el Congreso no se van a poner la soga al cuello a unos meses de las elecciones constitucionales. Ella va, les guste o no a sus compañeros y a sus adversarios. Si lo logra es ya otra historia.

<http://www.ngpuebla.com/node/6214>



(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero)

### La maldita impunidad

Uno de los problemas de México más apremiantes es la impunidad.

Es la impunidad la que provoca que una clase política privilegiada se mantenga inalterable.

Es la impunidad la que permite que los peores servidores públicos permanezcan en el poder y crezca aún más su influencia y riqueza.

Es la impunidad la que genera la desconfianza en las instituciones.

Es la impunidad aquel símbolo de injusticia y herramienta del poderoso que nunca será castigado.

Es la impunidad un síntoma del decadente sistema judicial y político del país.

Es la impunidad aquella que cobra vidas a la par que paga el salario de funcionarios.

Es la impunidad lo que prevalece en el Caso Pemex, donde no hay culpables detenidos por el supuesto robo de hidrocarburos ni funcionarios irresponsables que nunca mantuvieron tuberías.

Esa misma impunidad es la que causó llanto, oración y nostalgia en San Martín Texmelucan.

Y es que la impunidad deja sin castigo a los culpables.

Los culpables del desastre de Pemex.

\*\*\*

Y ya que estamos muy reflexivos y ante el cierre de año les comparto este texto:

"Elige bien tus amigos, serán tus compañeros de aventuras, cómplices de pecados y confidentes de vida.

Elige bien tus ideales, son las únicas estrellas polares en el viaje de tu vida.

Sin embargo sé abierto, no hay nada más maravilloso en la vida que estar dispuesto a tomar todo lo que ésta te dé.

Sé cauto en tus relaciones, pero no dejes de disfrutar de la compañía de otro ser humano.

Abre tu corazón a la música, al arte, a la lectura y a la diferencia, nada es más triste que la intolerancia",

palabras del año viejo al nuevo en una tertulia con Cronos.

Pequeña historia de quien esto escribe.

<http://www.imagenpoblana.com/2011/la-maldita-impunidad>

## TEASSERS



**Javier López Díaz**

**Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM**

- El gobernador Rafael Moreno Valle asegura que se ha cumplido con indemnizaciones y reconstrucción en daños por explosión de Texmelucan; ayer se develó un aplaca en honor de los muertos y sobrevivientes.
- Ayer reconoce el titular de Protección Civil que las tomas clandestinas a ductos de Pemex llegan a casi 50; además el 60 % de las tomas clandestinas que se han presentado en 2011 han sido en San Martín Texmelucan.
- Reinaugura el gobernador Moreno Valle el Museo de Santa Mónica con una inversión de 35 mdp.
- El presidente municipal Eduardo Rivera Prez dice que falta voluntad política del Congreso del estado para arreglar el conflicto de los límites territoriales con San Andrés Cholula.
- El edil de Puebla entrego 30 patrullas en La Margarita.
- Anuncia el CERI que va a adquirir 170 nuevas videocámaras para la ciudad de Puebla.
- Dice el gobernador que la recuperación del Parque Metropolitano es apegado a la ley.
- Inician operativo de navidad contra incendios forestales; van a participar 189 brigadistas.
- Ayer se suicido el Comandante Silverio Flores León en su domicilio de la 3 poniente 5508, se ahorco. La PGJ emitió un boletín poco después.



**Fernando Canales**  
**Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM**

- Ayer se cumplió un año de la tragedia en donde estallaron ductos de PEMEX en San Martín, pero a un año que es lo que se ha hecho en esta zona afectada.
- Hasta el momento la rehabilitación de la zona cero en San Martín Texmelucan lleva el 70 por ciento de avance en lo que se ha invertido 30 mdp, informó Carlos Sánchez Romero, presidente municipal.
- El gobernador del estado Rafael Moreno Valle informó que la administración tiene ya la posición legal del parque Metropolitano 5 de Mayo ubicado en el predio conocido como Valle Fantástico, luego del dictamen emitido por el juez en donde dio el fallo a favor de Puebla y no de Ricardo Henaine.
- Con una inversión de 35 millones de pesos se reinauguró el Museo de Santa Mónica. El Gobernador Rafael Moreno Valle se congratuló por el trabajo conjunto que realiza su administración con el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) para impulsar la cultura.
- Ayer se realizó la segunda entrega de patrullas y bicicletas para resguardar y fortalecer la seguridad pública en las unidades habitacionales y colonias, la inversión realizada fue de alrededor de 13 millones de pesos, recursos propios del ayuntamiento.
- El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez dijo que ha habido en el Congreso del estado falta de voluntad política para resolver el problema limítrofe con San Andrés Cholula.



**Fernando Maldonado/ Irma Sánchez**  
**Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM**

- Miedo, es el sentimiento con el que cientos de texmeluquenses viven tras sufrir la explosión el pasado 19 de diciembre de 2010, una fecha que los dejó marcados para toda la vida y que ahora recuerdan como la peor de sus pesadillas.
- Cirilo Salas Hernández advirtió que no dejará su cargo como secretario general de la sección 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, a pesar de que está en busca de la candidatura por el Partido Nueva Alianza (Panal) para la Cámara de Diputados.
- Manuel Bartlett Díaz, virtual precandidato al Senado por las izquierdas, aseguró que no ha tenido comunicación con nadie del Comité Ejecutivo Nacional del PRI que le haya dicho o anunciado su expulsión. Señaló que esa camarilla que se ha apoderado del PRI por tanto tiempo, que lo ha entregado a la derecha no tiene autoridad moral de nada y dijo no pueden venir a decirme lo que tengo que hacer, no se merecen que les haga caso o darles alguna explicación.



**Fernando Abraján**  
**Inicia: 6:00 / 1280 AM**

#### ABC NOTICIAS

- Lograr acuerdo para el cobro del predial, exigen regidores y PRI a Eduardo Rivera y Miguel Ángel Huepa. Les piden que dejen de estar diputándose estos territorios como si fuera un motín.
- El edil de Puebla Eduardo Rivera confió que la tensión por los límites no derive en conflictos sociales; lamento que el Congreso el estado no ponga punto final a este conflicto.
- Ayer familiares y amigos de los que murieron en Texmelucan, así como algunos sobrevivientes realizaron una ceremonia religiosa a un lado de los terrenos que hace un año quedaron totalmente destruidos.
- Confirma Lucero Saldaña, la secretaria general del PRI, la salida de figuras priistas y descarta desbandada de tricolores. Algunos de los nombres que menciona Lucero Saldaña destacan Manuel Bartlett, Carlos Meza Viveros e Ignacio Mier Velasco.
- Resalta el gobernador Rafael Moreno Valle la recuperación de predios donados a particulares y dice que es un triunfo legal del gobierno del estado, y confirma que siempre se ha actuado con apego a la ley.
- Migrantes provenientes de EU regresan a esta entidad.
- Reabren el Museo de Santa Mónica 4 años después de su restauración; Rafael Moreno Valle inaugura museo y exposición prehispánica en el Museo San Pedro.



**Fernando Crisanto**  
**Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM**

- El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, reiteró que continuará con la defensa legal del territorio de Puebla; en respuesta a los comentarios del gobernador Rafael Moreno Valle sobre la decisión del Congreso de unificar los cobros en la zona limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, el edil subrayó que el ayuntamiento no se quedar atrás de brazos cruzados.
- Reconoce la Secretaría de Desarrollo Rural que en Puebla operan rastros clandestinos, clausuraron 5 en Zacatlan.
- Estiman industriales que para el próximo año disminuirán 10 por ciento los precios de granos básicos como el maíz, frijol y trigo.
- Exhorta Cirilo Salas al director del ISSSTEP, Sergio Hidalgo Monroy, a presentar una denuncia formal en contra de su antecesor Alfredo Arango.
- 25 municipios de Puebla están considerados como riesgosos, ya que por ahí atraviesan ductos de Pemex, informó Jesús Morales Rodríguez, director de Protección Civil en la entidad. También informó que 47 tomas clandestinas han sido detectadas en este año.
- 7.5 millones de pesos se invirtieron para la construcción de un Centro de Atención Rural Obstétrica en el municipio de Chiconcuautla.



**Carlos Martín Huerta**  
**Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM**

- Siguen las heladas y bajas temperaturas en algunas partes del estado de Puebla, esto como en entidades de Ciudad Serdan están hasta en 3 grados.
- El presidente Eduardo Rivera Pérez entregó tres grúas, 20 bicicletas y 50 patrullas a la Secretaria de Seguridad Pública Municipal, como parte del refuerzo de la seguridad en las unidades habitacionales y juntas auxiliares de la capital poblana.
- El Centro de Respuesta Inmediata lleva un 80% en su construcción, así lo informo Vázquez Rossains.
- El Gobernador Rafael Moreno Valle entregó recursos por 17.9 millones de pesos a silvicultores, y refrendó su compromiso de impulsar acciones que reviertan efectos del cambio climático.
- La administración de Rafael Moreno Valle alienta la competitividad y recepción de capitales. como parte de las acciones que desarrolla, destaca una inversión sin precedente en materia de infraestructura, del orden de los 7 mil millones de pesos, que en la zona de Angelópolis.
- Inauguran la exposición temporal "Veracruz, antiguas culturas del Golfo de México", que presenta más de 270 piezas únicas en el país pertenecientes a la culturas Olmeca, Huasteca y Totonaca
- El gobernador del estado Rafael Moreno Valle y el director general del Instituto Nacional de Antropología e Historia, Alfonso de María y Campos cortaron el listón de reapertura del Museo de Arte Religioso Ex convento de Santa Mónica, proyecto que tuvo una inversión de 35 millones de pesos, de los cuales sólo 28 millones se invirtieron en obra pública.



**Iván Mercado**  
**Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM**

- Para recordar la tragedia ocurrida hace un año en San Martín Texmelucan, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas le pidió al secretario general de gobierno Fernando Manzanilla Prieto que la bandera estuviera a media asta en aquel municipio para recordar a las personas que perdieron la vida, ya que la infraestructura pudo reponerse no así las vidas humanas, sin embargo se trabaja para que estos incidentes se eviten en el futuro.
- Luego de la aprobación de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información el Congreso del Estado solicitará al Movimiento Ciudadano Actívate por Puebla el retiro del monolito que fue colocado a las puertas del recito legislativo manifestó la diputada Josefina Buxade presidente de la Comisión de Transparencia en la cámara local.
- La Secretaria General del PRI Lucero Saldaña hizo un llamado a los presidentes municipales de Puebla y San Andrés Cholula para que a la brevedad posible lleguen a acuerdo sobre el conflicto territorial en los que se ven envueltos luego de que se les autorizara efectuar una doble tributación en la zona limítrofe. El

Partido Revolucionario Institucional advirtió que suspenderá los derechos políticos de los militantes que abanderan a otros institutos políticos en este proceso electoral, manifestó la Secretaria General del PRI Lucero Saldaña quien indicó que con esto también se podría estar dando inicio a los procesos de expulsión de quienes solo hayan engañado al partido.

- Mis aspiraciones políticas están respaldadas por la militancia del PAN y no es impulsada por el ejecutivo del estado como se ha mencionado manifestó la precandidata a la diputación por el distrito 9 Blanca Jiménez quien indicó que los hechos la avalan y su trabajo político la respaldan y esto se refleja con las firmas de apoyo con la que se registro su precandidatura.
- Con el propósito de brindar capacitación en carreras para el trabajo y generar fuentes de autoempleo en la región de Teziutlán, el Director General del Sistema Estatal DIF, Carlos Alberto Julián y Ruiz, inauguró 2 Centros de Capacitación y Desarrollo en los municipios de San José Acateno y Tenampulco, con una inversión superior a los 150 mil pesos.
- En conferencia de prensa dejo en claro que los regidores del PRI en el Ayuntamiento de Puebla han solicitado al presidente Municipal Eduardo Rivera Pérez que a la brevedad posible se de inicio al procedimiento jurídico para que ante los tribunales se deje sin efecto las tablas catastrales que le fueron autorizadas al municipio de San Andrés Cholula para el cobro de impuestos
- Llamado a los militantes a definir sus posturas para evitar que sean materia de sanciones o de suspensión de derechos de este órgano político así mismo en entrevista dejo en claro que no se prevé ninguna desbandada de militantes esto luego de los rumores sobre la salida de Manuel Bartlett Díaz con quien se prevé la salida de más militantes de este grupo político.
- Con una inversión de 3 millones 526 mil 719 pesos se inauguraron 7.9 nuevas calles en las colonias Artículo 1°, Loma Bonita Sur, Playas del Sur y la junta auxiliar de San Francisco Totimehuacan, beneficiando a mil 199 habitantes.
- El presidente municipal Eduardo Rivera aseguró que es respetuoso de la opinión del gobernador sobre la decisión que tomaron los diputados entorno al cobro de impuestos en la zona limítrofe entre Puebla y San Andrés Cholula, pero advirtió que él considera que fue un error.
- Después de la aparición de varias mantas en las que se critica al alcalde de Puebla Eduardo Rivera y se pide a los ciudadanos no dejarse engañar y pagar sus impuestos en San Andrés Cholula, la regidora priista Sandra Montalvo considero que son un síntoma de los conflictos entre ambos ayuntamientos.



**Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez**  
**Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla**

- Llego a Puebla la exposición temporal antiguas culturas del Golfo de México compuesta por más de 200 piezas de 11 museos.
- Después de un largo proceso de restauración reabrió sus puertas el museo de Arte Virreinal.
- Los pequeños están aprendiendo a respetar los pasos peatonales, semáforos y las principales indicaciones para transitar en la aldea mágica.



**Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz**  
**Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7**

- Recuerdan a víctimas de la explosión en Texmelucan las autoridades conmemoraron la fatídica fecha con una ceremonia en memoria de los 30 fallecidos. Niños y adultos que murieron quemados o asfixiados. Hubo moños negros, un minuto de silencio, 30 cruces blancas y la delimitación de una placa en honor a los muertos.
- Gobierno del estado se convierte en dueño del parque metropolitano "Valle Fantástico" el gobierno de Puebla vuelve a ser el dueño del parque metropolitano donde se ubica Valle Fantástico, el juez segundo civil de Cholula, consideró que es ilegal la donación a un tercero de un parque público que pertenece a todos los poblanos.
- Refuerza el municipio seguridad en la unidad habitacional La Margarita Eduardo Rivera Pérez, entregó 50 patrullas, 3 grúas y 20 bicicletas que a partir de hoy ya están al servicio de la seguridad pública de la capital poblana, la entrega se llevó a cabo en la unidad habitacional La Margarita.

**Nota: Corte de los medios (Radio/TV) y periódicos digitales y/o impresos a las 8:00 am.**